
Carreta da mamografia deve atender 700 mulheres em hortolândia PÁg. 03
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Monte Mor vive epidemia com alta
de 412% nas infecções por dengue
Governo Edivaldo Brischi é questionado na Câmara a apresentar plano de ação contra a doença  PÁgINA 07
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divulgaçãoarquivo | prefeitura de paulínia

O prefeito Cláudio Schooder, o Leitinho (PSD), apresentou nesta terça-feira (27) 
três novas ambulâncias zero quilômetro locadas para a frota do SAPH (Serviço 
de Atendimento Pré-Hospitalar) 192 e Setor de Transporte Hospitalar de Nova 
Odessa – mais conhecida como a “Central de Ambulâncias” da Rede Municipal de 
Saúde.  Tratam-se de três Renault Master 2024 totalmente equipadas, que substi-
tuem unidades que tinham apenas dois anos de uso.                                       PÁgINA 06

Policiais da DIG (Delegacia de Investigações Gerais) de Americana prenderam 
três pessoas suspeitas da morte do empreiteiro Adenir Batista dos Santos Júnior, 
de 40 anos. A execução aconteceu em novembro de 2023, a cerca de 50 metros da 
Delegacia de Polícia, no Parque dos Pinheiros, em Hortolândia. A vítima estava 
no local para identificar suspeitos de tentar matá-la em julho daquele ano. A pri-
são do terceiro suspeito aconteceu no último dia 13 de fevereiro.                PÁgINA 08

Paulínia, reconhecida por sua prosperidade econômica, com um PIB de R$ 52,3 
bilhões, comemora seus 60 anos com conquistas. No último ano, a cidade atraiu 
mais de R$ 16 bilhões em investimentos, superando até mesmo a capital. O depu-
tado estadual Dirceu Dalben destinou R$ 1,58 milhão em emendas impositivas 
para áreas essenciais como saúde, segurança e inclusão. Paulínia comemora tam-
bém seu avanço na coleta e tratamento de esgoto, alcançando 99,9%.     PÁgINAs 09 a 12

Leitinho anuncia três 
ambulâncias zero km 

para central 192

ATo dA dIREITA

divulgação

O vice-prefeito de Sumaré, Henrique do Paraíso (Republicanos), participou no fim 
de semana, na avenida Paulista, de uma das maiores manifestações já vistas na his-
tória recente do país. O clima era de fervor e engajamento político, com faixas, ban-
deiras e discursos que refletiam a busca por liberdade, pátria, fé e justiça. O encon-
tro reuniu milhares de pessoas em apoio ao ex-presidente Jair Bolsonaro (PL). Em 
seu discurso, Henrique ressaltou a importância da manifestação.                    PÁgINA 03

Henrique do Paraíso representa 
sumaré em manifestação

NovAs BAsEs

divulgação

O prefeito Luiz Dalben (PSD) entregou as novas sedes do Samu (Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência) e Central de Ambulâncias, na região da Área Cura. 
As novas bases descentralizadas vão ampliar o agilizar o atendimento de ocor-
rências, ofertando mais segurança e saúde para a população. Os novos espaços 
ficam na rua Dosolina Catharina Bertolini, nº 285, Parque das Nações, são am-
plos e modernos e possuem quartos, cozinha, lavanderia e cômodas.         PÁgINA 05

Luiz dalben entrega sedes do 
samu e central de Ambulâncias
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A arquitetura urbana é uma das fortes marcas de Paulínia. Quem passa pela ci-
dade, facilmente se impressiona com o estilo das construções, condomínios e es-
paços públicos. E quando se fala em morar bem, a Gencons Empreendimentos 
tem papel primordial na história de Paulínia. Há mais de 20 anos, a Gencons vem 
transformando o estilo arquitetônico da cidade, com a construção de residen-
ciais modernos e inovadores.                                                                                           PÁgINA 04

Estilo inovador da gencons 
tem presença marcante na 

arquitetura de Paulínia

suspeitos de matar 
empreiteiro em frente de 

delegacia são presos

Paulínia comemora 
60 anos com conquistas 

e protagonismo



Omomento é histórico e de emoção. Pau-
línia chega aos 60 anos e a data é mo-
tivo de imensa alegria para todos que 
acompanham e vivem a sua história. Pa-

ra mim, a comemoração é especialmente singular. 
Aqui, iniciei minha trajetória profissional e me tor-
nei empresário. Grande parte de tudo o que cons-
truí e conquistei foi graças a Paulínia.

Aqui também nasceu a Gencons Empreendimen-
tos. Testemunhar o aniversário de 60 anos de Paulínia nos en-
che de orgulho. É motivo de festa e de reflexão. Afinal, Pau-
línia é nosso lar. E a cidade que escolhemos para ser a nossa 
casa. Para fincar raízes, construir e realizar sonhos.

Há mais de 20 anos fazemos parte da história de Paulínia, 
contribuindo com seu crescimento e, em especial, com sua 
peculiar e inspiradora arquitetura. Nessas mais de duas dé-
cadas, entregamos empreendimentos que transformam a vi-
da das pessoas. São cerca de 1.700.000m² metros quadrados 
de empreendimentos de estilo único e que proporcionam se-
gurança, bem-estar e qualidade de vida para seus moradores. 
Quase 70% dos nossos empreendimentos estão em Paulínia.

Construir com detalhes, com um cuidado quase artesanal, 

é o que nos move. Tudo é pensado e criado para ofe-
recer o melhor aos nossos clientes. São projetos ino-
vadores, inspiradores, conectados com a natureza e 
pautados nos compromissos socioambientais.

A recomposição das áreas verdes e arborização 
das áreas de lazer dos nossos empreendimentos, 
por exemplo, são contempladas com mudas nati-
vas e frutíferas. As mudas também são doadas aos 
clientes e colaboradores.

Ao todo, nossa estufa já distribuiu – entre doações e plan-
tio nos empreendimentos – mais de 50 mil mudas de plantas. 
São espécies que contribuem com o paisagismo e, também, 
com a neutralização do CO2.

O nosso compromisso com a cidade também está presen-
te nas ações sociais, com incentivo ao esporte e apoio às en-
tidades. Nos últimos anos, foram realizadas diferentes inicia-
tivas, contemplando crianças, mulheres e pessoas com defi-
ciência, entre outros.

São muitos os laços com Paulínia. E queremos continuar 
assim, cuidando e contribuindo com seu crescimento e de-
senvolvimento.

Parabéns, Paulínia.
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Clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde e à noite.

TEMpERATuRA

mínima 22 o    l    máxima 34o

Foram realizadas 
nos últimos dias 
as três audiências 

públicas previstas para 
a avaliação do Estudo 
e Relatório de Impacto 
Ambiental (EIA-RIMA) 
relativos ao grande projeto do 
Trem Intercidades (TIC), que em 
um primeiro momento ligará 
São Paulo a Campinas. Esse pro-
jeto vem recebendo um apoio 
decisivo do governador Tarcísio 
de Freitas, que vislumbrou a sua 
fundamental importância como 
novo fator de desenvolvimento 
econômico, social e ambiental 
para três das regiões mais im-
portantes do estado, as de São 
Paulo, Campinas e Jundiaí.

As audiências públicas são 
um momento muito importan-
te de qualquer grande projeto, 
pois permitem a participação 
popular e sinalizam como será 
a implementação do empreen-
dimento. No caso, ficou eviden-
te, conforme a análise dos téc-

nicos, que os impactos 
positivos do Trem In-
tercidades vão superar 
os eventuais efeitos ne-
gativos, típicos de um 
empreendimento des-
se porte, que envolve in-

vestimentos de cerca de R$ 15 
bilhões, divididos entre o gover-
no paulista e a empresa que ven-
cer a concessão do TIC.

A conclusão das obras es-
tá prevista para 2030. Quando 
estiver finalizado, o TIC será o 
trem de transporte de passagei-
ros mais rápido do Brasil, per-
mitindo a viagem de Campinas 
a São Paulo em cerca de 60 mi-
nutos. A velocidade estimada 
será de 95 km por hora, mais rá-
pida do que a de trechos ferro-
viários conhecidos na Europa, 
como Lisboa-Porto, em Portu-
gal, e Londres-Birmingham, na 
Inglaterra. O Trem Intercidades 
representará, portanto, um no-
vo patamar em termos da liga-
ção entre algumas das mais im-

portantes áreas metropolitanas 
do país. Será um novo conceito 
de tempo ligando a capital e as 
cidades de Jundiaí, Louveira, 
Vinhedo, Valinhos e Campinas.

Muitos novos negócios ten-
dem a ser gerados em função 
desse projeto, com grande gera-
ção de emprego e renda. Apenas 
na fase de construção, está pre-
vista a geração de 20 mil empre-
gos diretos, sendo 70% da mão-
-de-obra originária dos muni-
cípios onde o empreendimen-
to será instalado. A melhoria do 
movimento diário de trabalha-
dores entre as cidades no per-
curso do TIC será muito grande.

Entre outros impactos posi-
tivos previstos estão a diminui-
ção do risco de alagamentos (pe-
lo alargamento das passagens 
de córregos sobre a ferrovia), a 
redução de riscos de acidentes, 
o aumento das receitas fiscais 
durante a construção e opera-
ção do TIC e a valorização imo-
biliária na área de influência da 

Impactos socioambientais 
positivos do Trem Intercidades

ferrovia. Outro impacto positivo 
muito importante será a redução 
da emissão de gases de efeito-es-
tufa, em função da substituição 
de uso de transporte rodoviário 
no trajeto São Paulo-Campinas e 
dos trens serem elétricos. Ou seja, 
o empreendimento será uma im-
portante contribuição ao neces-
sário esforço coletivo de enfrenta-
mento das mudanças climáticas.

Claro, pela dimensão das obras, 
o projeto demandará a necessida-
de de atenção a alguns aspectos, 
como na proteção da flora e fau-
na ao longo do percurso e também 
em termos do patrimônio arquite-
tônico e histórico. O projeto prevê, 
porém, vários programas especí-
ficos para cuidar de cada uma das 
áreas de impacto da construção e 
operação do TIC.

Acompanhar e incentivar pro-
jetos como esse, que vão elevar a 
qualidade de vida da população 
paulista, é igualmente o propósi-
to da Frente Parlamentar das Fer-
rovias, que tenho a honra e a res-
ponsabilidade de coordenar na 
Assembleia Legislativa. Sempre 
fui um defensor do modal ferro-
viário e o TIC conta com o meu 
total apoio, pelo que ele vai re-
presentar ao desenvolvimento 
sustentável do grande Estado de 
São Paulo.

Dirceu Dalben  é deputado estadual por São Paulo

No começo do 
século 19, ini-
cia-se uma for-

te migração do campo 
para cidades na França, 
na Inglaterra, de modo 
que Londres e Paris são 
muito modificadas, a popula-
ção cresce muito e cresce muito 
com pobreza. A historiadora Ma-
ria Stella Bresciani tem um be-
lo livro a respeito, que se chama 
Londres e Paris no Século XIX. 
O Espetáculo da Pobreza. A mi-
séria começa a ser vista, come-
ça a ser enxergada, ela começa 
a ter uma presença mais impor-
tante na cidade. Claro que havia 
miséria antes, mas o volume do 
êxodo rural cresce, a industriali-
zação requer mão de obra e essa 
mão de obra forte, que surge com 
a industrialização, é uma mão 
de obra que não custa nada pa-
ra o patrão, ele não teve que ban-
car nada da formação dessa mão 
de obra, uma vez que eles foram 
criados no campo por suas pró-
prias famílias e já chegam pron-

tos para trabalhar na ci-
dade com uma mão na 
frente outra atrás, então 
é a miséria que se mos-
tra presente.

É bom sempre distin-
guir miséria e pobre-

za. Miséria é quando você não 
consegue sequer a sobrevivência 
com a renda que você tem, você 
vai definhando, vai morrendo 
aos poucos, o miserável tem uma 
expectativa de vida mais baixa, 
mais doenças etc. Já na pobre-
za, a pessoa não consegue pou-
par, ela não vai conseguir com-
prar uma casa, dificilmente um 
carro, a gente vê hoje no Brasil 
que as pessoas mais pobres com-
pram carros usados, bem velhos. 
Mas de qualquer forma, no caso 
da pobreza, é como se a pessoa 
vivesse “da mão para a boca”, co-
mo diz o velho ditado, e na mi-
séria a pessoa nem isso.

Então, o que nós temos no sé-
culo 19 é essa situação da mi-
séria e outra coisa ainda, tam-
bém muito interessante, é que 

miseráveis e ricos começam a se 
olhar. Os ricos veem a miséria e 
ficam horrorizados, não com as 
condições sociais que geraram 
isso, mas com o fato de terem mi-
seráveis na frente, daí uma série 
de recursos, inclusive urbanistas 
e arquitetônicos, para poupar os 
ricos do risco de verem essa po-
breza, que é chocante. Por outro 
lado, uma passagem muito in-
teressante de Victor Hugo, por 
volta de 1840, quando o futuro 
grande escritor ainda era bem 
ingênuo, bem monarquista, bem 
a favor do status quo, em que ele 
vê um pobre olhando para um ri-
co e nota que, nesse olhar do po-
bre para o rico, que está entran-
do numa carruagem […] e a rea-
ção do homem, que mais tarde 
escreverá Os Miseráveis e será 
um dos grandes conhecedores 
da miséria é: como que o pobre 
não percebe que é a riqueza do 
outro que lhe dá emprego, que 
lhe dá trabalho, que lhe dá vida.

O que o próprio Victor Hugo 
não percebe é que está surgin-

Um breve histórico da industrialização, 
da miséria e suas consequências

do uma coisa muito importante 
na convivência democrática – a 
democracia é algo recente, algo 
novo depois de um intervalo de 
quase 2 mil anos entre a Grécia 
e a modernidade -, está surgindo 
uma sensação de igualdade e, em 
função disso, uma revolta: “Co-
mo é que o outro tem tudo isso e 
eu tenho tão pouco? Como eu es-
tou morrendo de fome e o outro 
está gastando dinheiro em coi-
sas fúteis, luxuosas?” Então, esse 
choque do luxo e da miséria, um 
olhando o outro, é bem flagrante.

No Brasil, eu pegaria só uma 
imagem, que causou um certo es-
cândalo anos atrás, quando uma 
senhora na Bahia […] posou sen-
tada numa cadeira muito chique 
ao lado de duas mulheres negras 
que trabalhavam para ela. A ima-
gem causou muito choque e mui-
ta discussão […] e era chocante 
porque ela naturalizava uma de-
sigualdade flagrante. Parecia um 
trono aquele lugar e lembrava as 
imagens do pintor Debret, que 
mostra os negros carregando um 
fidalgo numa liteira, no come-
ço do século 19, no Rio de Janei-
ro. Então, esse olhar recíproco 
da miséria e do luxo é um fator 
de explosão social, é isso que eu 
acho que era importante chamar 
atenção e apontar os problemas 
que isso traz, sociais e éticos.

Renato Janine é professor titular da Faculdade de Filosofia, Letras e Ciências Humanas da USP. Foi ministro da Educação entre abril e 
outubro de 2015. Tem 18 livros editados. É membro do Conselho Superior de Estudos Avançados da Fiesp/Jornal da USP



Henrique do Paraíso participou de manifestação em São Paulo, no fim de semana

è LEIA MAIS NA PágINA 05

Prefeito comemora 
entrega de sedes 
do Samu e Central 
de AmbulânciasCidades

Bill era do PSDB e agora é pré-candidato a prefeito pelo PL

Historicamente ligado 
ao PSDB, o ex-prefeito de 
Nova Odessa, Benjamim 
Bill Vieira de Souza, que 
agora é do PL e pré-can-
didato a prefeito, tam-
bém esteve no domingo, 
na avenida Paulista, para 
a manifestação que reu-
niu milhares de brasilei-
ros em defesa da liberdade 
e da democracia. Bill ves-
tiu as cores verde e ama-
relo em sinal de apoio ao 
governo do presidente Jair 
Bolsonaro.

Em meio à multidão, Bill 
expressou sua motivação 
para participar do even-
to e ressaltou a importân-
cia de unir forças em prol 
de um Brasil mais livre e 
democrático. “Hoje estou 
aqui na avenida Paulista, 
em São Paulo, participan-
do desse ato em defesa de 
um Brasil livre e democrá-
tico, ao lado do nosso pre-
sidente Bolsonaro, do go-
vernador Tarcísio, lide-
ranças importantes e es-
sa multidão de brasilei-

ros que desejam um futu-
ro melhor. Estou conver-
sando com muitas pes-
soas e vejo que são histó-
rias parecidas: cheias de 
resiliência e honestidade, 
de trabalho por suas famí-
lias. Que as cores do nosso 
país sejam uma luz! Dei-
xo aqui um abraço pra po-
pulação de Nova Odessa 
e ao presidente Bolsonaro 
nesse momento importan-
te para a história do nosso 
país”, postou Bill em suas 
redes sociais.         | Da Redação

Ex-prefeito Bill veste verde e 
amarelo e vai à manifestação
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fotos: divulgaçãoVice-prefeito de Sumaré destacou luta pela liberdade, pátria, 
fé e justiça e frisou ter representado a cidade em ato que 
reuniu multidão na capital paulista, no último domingo

O vice-prefeito de Su-
maré, Henrique do Paraí-
so (Republicanos), partici-
pou no fim de semana, na 
avenida Paulista, de uma 
das maiores manifestações 
já vistas na história recen-
te do país. O clima era de 
fervor e engajamento polí-
tico, com faixas, bandeiras 
e discursos que refletiam a 
busca por liberdade, pátria, 
fé e justiça. O encontro re-
uniu milhares de pessoas 
em apoio ao ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL).

Dentre os presentes, des-
tacou-se a participação de 
centenas de políticos e lí-
deres da Direita, incluin-
do o vice-prefeito de Suma-
ré, que foi responsável pe-
la representatividade da ci-
dade no ato, figurando os 
milhares de sumareenses 
que puderam se sentir re-
presentados.

Em seu discurso, Henri-
que ressaltou a importân-
cia da manifestação como 

um ato em prol da liberda-
de, da justiça e fé, e criticou 
as perseguições políticas 
que vêm ocorrendo no país.

“Estamos aqui hoje pa-
ra reafirmar nosso pa-
triotismo e compromis-
so com o Estado de Direi-
to, em defesa da liberda-
de, dos princípios cristãos 
e dos valores que funda-
mentam a família brasi-
leira. A presença massiva 
de sumareenses nesta ma-
nifestação é um testemu-
nho do nosso anseio por 
um país onde a liberda-
de, o patriotismo e a jus-
tiça prevaleçam. Estamos 
unidos em defesa de um 
Brasil que respeita as ins-
tituições e que garante os 
direitos fundamentais de 
todos os cidadãos”, decla-
rou Henrique do Paraíso.

O evento teve como pon-
to alto a chegada do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro por 
volta das 15h de domingo. 
Visivelmente emocionado 
ao se deparar com a enor-
me multidão que o aguar-
dava, Bolsonaro expressou 

sua gratidão aos apoiado-
res, ressaltando a impor-
tância do momento para o 
fortalecimento da demo-
cracia e para a defesa dos 
valores que, segundo ele, 
estão sendo ameaçados.

Além disso, Henrique 
citou a importância do ato 
que teve como objetivo so-
licitar liberdade e anis-
tia em relação aos eventos 
ocorridos em 8 de janeiro, 
marcados por protestos e 
incidentes que resultaram 
em confrontos e detenções.

DISCURSOS
A manifestação trans-

correu de forma pacífica, 
com discursos inflamados 
e cantos de apoio aos va-
lores democráticos ecoan-
do por toda a extensão 
da avenida Paulista. Pa-
ra muitos dos presentes, 
o evento representou não 
apenas um ato de apoio 
político, mas também um 
gesto de resistência e de 
defesa daquilo que acredi-
tam ser os interesses fun-
damentais do país.

Henrique do Paraíso marca presença 
em manifestação na Avenida Paulista

Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Carreta de mamografia abre Mês da Mulher em Hortolândia

Prefeitura disponibilizará veículo equipado para realizar exame em UBSs

 ‘MARçO DElAS’

aRQuivo | tRiBuNa liBERal
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tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Hortolândia inicia as 
comemorações pelo Dia e 
Mês da Mulher com uma 
importante ação de saúde 
para a população feminina. 
A Prefeitura disponibiliza 
uma carreta de mamogra-
fia. O veículo ficará na UBS 
(Unidade Básica de Saúde) 
Amanda I até esta quarta-
-feira (28). Depois, a carreta 
estará na UBS Adelaide, na 
quinta-feira (29), e na UBS 
Novo Ângulo, na sexta-fei-
ra (01). Já na próxima se-
mana, a carreta estará es-
tacionada na UBS Campos 
Verdes. Serão atendidas so-
mente mulheres que já es-
tavam com o exame agen-
dado previamente na re-
de municipal de saúde. Os 
exames serão realizados 
na carreta das 8h às 16h. 
A carreta de mamografia 

é uma das ações que in-
tegram a programação da 
campanha “Março Delas”, 
da Prefeitura de Hortolân-
dia, para marcar o Dia e o 
Mês da Mulher.

De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a expecta-
tiva é atender 700 mulhe-
res. O objetivo é reduzir a 
fila de espera do exame no 
município. Por isso, a Se-
cretaria de Saúde reforça a 
solicitação para que as pa-
cientes agendadas compa-
reçam no dia marcado para 
fazer o exame na carreta. A 
vinda do veículo ao muni-
cípio é viabilizada por meio 
do CISMETRO (Consórcio 
Intermunicipal de Saúde 
na Região Metropolitana 
de Campinas).

“Por meio da carreta, 
a Prefeitura de Hortolân-
dia promove o acesso das 
mulheres ao diagnóstico 
e rastreamento do Câncer 

de Mama”, destaca a dire-
tora de Atenção Especiali-
zada da Secretaria de Saú-
de, Fátima Gomes. A ma-
mografia é um dos exames 
que ajudam as mulheres a 
se prevenirem da doença. 
Por meio do exame é pos-
sível identificar alterações 
no tecido das mamas.

Uma das pacientes que 
aguardava para fazer o exa-
me, na manhã desta terça-
-feira (27), era a cuidadora 
Maria Veronie Rodrigues da 
Cruz, de 53 anos. A paciente 
elogiou a ação da Prefeitura 
em disponibilizar a carreta. 
“Achei muito bom e prático, 
pois eu moro aqui perto. Por 
isso, não precisei me deslo-
car tanto para fazer o exa-
me. Eu tinha agendado em 
janeiro deste ano. O médico 
que me atendeu disse para 
eu fazer o exame por eu já 
estar na menopausa”, rela-
tou a paciente.
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empReenDimentos

Com sede em Paulínia, empresa tem cerca de 1.700.000m² de empreendimentos de estilo único 
na cidade, que proporcionam segurança, bem-estar e qualidade de vida para seus moradores 

Estilo inovador da Gencons 
tem presença marcante na 
arquitetura urbana de Paulínia

Quinta-Feira
9h - 15h e 19h30

Domingo
7h e 9h30

SANTAS
MISSAS

Av. Eugênia Biancalana
Duarte N°255 - Sumaré/SP
(Ao lado do Viaduto e da Linha do Trem)
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A arquitetura urbana é 
uma das fortes marcas de 
Paulínia. Quem passa pela 
cidade, facilmente se im-
pressiona com o estilo das 
construções, condomínios 
e espaços públicos.

E quando se fala em mo-
rar bem, a Gencons Em-
preendimentos tem papel 
primordial na história de 
Paulínia. Há mais de 20 
anos, a Gencons vem trans-
formando o estilo arquite-
tônico da cidade, com a 
construção de residenciais 
modernos e inovadores.

Com sede em Paulínia, 
a Gencons é referência no 
desenvolvimento de em-
preendimentos de van-
guarda, desde a concepção 
até a venda de loteamentos 
abertos e fechados, condo-
mínios verticais e horizon-
tais. Atua como construto-
ra, incorporadora e finan-
ciadora de seus produtos.

Só em Paulínia, são cer-
ca de 1.700.000m² metros 
quadrados de empreendi-
mentos de estilo único e 

que proporcionam segu-
rança, bem-estar e quali-
dade de vida para seus mo-
radores. São 10 empreen-
dimentos de formatos di-
ferentes: loteamentos fe-
chados, prédios e condo-
mínio de casas.

“Nós evoluímos e nun-
ca nos acomodamos. In-
corporamos ao nosso ti-
me os melhores profissio-

nais para entregar o me-
lhor aos nossos clientes 
porque transformar hori-
zontes e vidas através de 
uma visão humanizada do 
negócio é o que nos mo-
ve”, comenta Ernesto Do-
nizete Moda, fundador e 
diretor da Gencons Em-
preendimentos.

A engenheira Sabhata 
Tenório, responsável pe-

lo Departamento de En-
genharia, ressalta o cui-
dado que a Gencons Em-
preendimentos tem com 
cada detalhe, considerado 
um trabalho quase arte-
sanal. “Idealizamos, cria-
mos e comercializamos 
empreendimentos de van-
guarda a fim de proporcio-
nar qualidade de vida pa-
ra nossos clientes”, afirma.

CompRomisso 
soCioambiental
Inovadores, inspiradores 

e também conectados com 
a natureza. Todos os proje-
tos da Gencons são pauta-
dos nos compromissos so-
cioambientais.

A recomposição das 
áreas verdes e arboriza-
ção das áreas de lazer dos 
empreendimentos da Gen-

Gencons vem transformando estilo arquitetônico de Paulínia com a construção de residenciais modernos e inovadores

divulgação

cons, por exemplo, são con-
templadas com mudas na-
tivas e frutíferas. As mu-
das também são doadas aos 
clientes e colaboradores.

Ao todo, a estufa já distri-
buiu – entre doações e plan-
tio nos empreendimentos 
– mais de 50 mil mudas de 
plantas. São espécies que 
contribuem com o paisagis-
mo e, também, com a neu-
tralização do CO2.

A empresa também está 
conectada com a comunida-
de, através de ações sociais, 
com incentivo ao esporte e 
apoio às entidades. Nos últi-
mos anos, foram realizadas 
diferentes iniciativas, con-
templando crianças, mulhe-
res e pessoas com deficiên-
cia, entre outros.

teRRassos ResiDenCial
O lançamento mais re-

cente da Gencons Em-
preendimentos é o Terras-
sos Residencial, localizado 
em um dos melhores pon-
tos de Paulínia, na Avenida 
José Lozano Araújo, 3.580, 
próximo de rodovias como 
a Anhanguera, Dom Pedro 
e Zeferino Vaz.

O empreendimento tem 
lotes padrão de 200 a 250 
m², com infraestrutura 
completa, incluindo pa-
vimentação, iluminação, 
rede de água, esgoto e gás 
encanado. Conta também 
com o melhor complexo de 
lazer da RMC (Região Me-
tropolitana de Campinas), 
com mais de 35 espaços ex-
clusivos. Entre os princi-
pais atrativos estão o Clu-
be Terrassos, com piscina 
infantil e acqua play, e um 
amplo salão de festas, com 
terraço panorâmico.

Para celebrar os 60 anos 
da cidade, o Paulínia Win-
ner Mall Shopping realiza 
a campanha ‘Aniversário 
do Coração’. A ação, válida 
apenas nesta quarta-feira 
(28), presenteia moradores 
e visitantes do município 
com descontos de até 40% 
em diversas lojas do mall.

No empreendimento, é 
possível encontrar uma va-
riedade de produtos e ser-
viços, como perfumaria, 
acessórios, vestuário, cal-
çados, entre tantos outros.

Para Igor Borges, só-
cio-diretor do centro de 
compras, a campanha é 

uma homenagem a Paulí-
nia, considerada uma joia 
do progresso paulista. “É 
uma celebração da alegria 
e esperança do paulinense 
e de quem ama este lugar. 
Entendemos o papel que o 
município tem para o nos-
so shopping, ajudando-o a 
evoluir para criar oportuni-
dades e gerar renda para a 
cidade.”, afirma Igor.

O público pode aprovei-
tar os descontos exclusiva-
mente nesta quarta-feira 
(28), das 12h às 22h. O Pau-
línia Winner Mall Shopping 
fica localizado na avenida 
José Lozano Araújo, 1515, 
Nossa Senhora Aparecida.

O Paulínia Winner Mall 
Shopping, localizado no 

coração da cidade de Pau-
línia, desde 2021, quan-
do se tornou uma conces-
são privada, passa por um 
processo de modernização, 
alinhando-se às tendências 
de mercado. Ao ampliar o 
mix de lojas e restaurantes, 
o empreendimento agora 
possui mais de 50 lojas em 
funcionamento, sendo uma 
loja âncora, 2 salas de ci-
nema e uma vasta praça 
de alimentação que abriga 
restaurantes com diversas 
opções gastronômicas.

Há planos de expansão 
de novas inaugurações, 
como a abertura de uma 
hamburgueria gourmet e 
um restaurante com um 
conceito inovador.

Paulínia Winner Mall Shopping faz 
promoção com até 40% de desconto

aniveRsáRio Da CiDaDe
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Corporação recebeu novas ambulâncias 
no padrão UTI, equipadas com macas, 
suprimentos e insumos; Samu passa a 
contar com seis ambulâncias nas 
ruas, além de uma nova equipe 

O prefeito Luiz Dalben 
(PSD) entregou as novas 
sedes do Samu (Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência) e Central de Ambu-
lâncias, na região da Área 
Cura. As novas bases des-
centralizadas vão ampliar 
o agilizar o atendimento 
de ocorrências, ofertando 
mais segurança e saúde pa-
ra a população.

Participaram da inaugu-
ração o deputado Dirceu 
Dalben, vice Henrique Stein, 
presidente da Câmara Mu-
nicipal, Hélio Silva, líder de 
Governo, vereador Willian 
Souza, além de vereadores e 
autoridades municipais.

Os novos espaços ficam 
na rua Dosolina Cathari-
na Bertolini, nº 285, Parque 
das Nações, são amplos e 
modernos e possuem quar-
tos, cozinha, lavanderia, 
sala, cômodas para guar-
dar material, banheiros e 
sala de gerência.

Desde 2017, diversos in-
vestimentos foram realiza-
dos no setor, visando um 
atendimento humanizado 

e digno. O Samu recebeu 
novos respiradores móveis, 
após mais de onze anos sem 
renovação dos aparelhos, 
para as ambulâncias do ser-
viço padrão UTI, dando um 
suporte avançado e mais se-
guro para o atendimento. 
Já os veículos básicos ago-
ra são todos equipados com 
desfibriladores.

A corporação também 
recebeu novas ambulân-
cias no padrão UTI, equi-
padas com macas, supri-
mentos e insumos. Agora, 
o Samu conta com seis am-
bulâncias nas ruas e mais 
uma de reserva. Além dis-
so, uma nova equipe foi 
incorporada, agilizando e 
tornando mais eficiente o 
trabalho e atendimento.

As equipes receberam 
novos equipamentos, mo-
biliários e uniformes, com 
kits compostos por maca-
cão, camiseta e bota. A sede 
do Samu, em Nova Veneza, 
passou por ampla reforma e 
manutenção, com adequa-
ção das salas para melhor 
atendimento, troca da ilu-
minação e novo calçamen-
to. Os radiocomunicadores 
da corporação também fo-

ram renovados, sendo pos-
sível a transmissão em tem-
po real em todo o território 
brasileiro.

Além da remodelação no 
atendimento, a corporação 
recebe capacitações, simu-
lados e atualizações cons-
tantes. E agora Sumaré pos-
sui o medicamento Metali-
se, uma injeção que dissol-
ve o trombo durante o in-
farto, ampliando as chan-
ces de salvamento.

Foi implantado no Mu-

nicípio o projeto Samuzi-
nho, capacitando a popu-
lação para um atendimento 
preliminar ágil e correto até 
as equipes de emergência 
chegarem. O treinamento é 
promovido pelos profissio-
nais do Samu, Defesa Civil e 
Corpo de Bombeiros Muni-
cipal, que ensinam sobre os 
protocolos corretos de aten-
dimento mediante cada si-
tuação de urgência. Profes-
sores da rede, alunos, pri-
meiros-socorros.

“Quando assumimos em 
2017, o Samu estava em si-
tuação precária, tinha ape-
nas duas ambulâncias e 
uma única em condições 
de uso. Com muito empe-
nho e comprometimento, 
uma série de melhorias fo-
ram realizadas na corpo-
ração, adquirimos novas 
ambulâncias com auxílio 
do deputado Dirceu Dal-
ben e investimos na saú-
de. A nova sede descentra-
lizada do Samu Sumaré e 

da Central de Ambulân-
cias são um grande reforço 
para a Saúde de Sumaré, 
prestando serviço 24 ho-
ras para a população, se-
ja com suporte básico ou 
suporte avançado. Suma-
ré segue o compromisso 
de investir em uma saúde 
de qualidade, séria e efi-
caz, para que os muníci-
pes estejam seguros e re-
cebam um tratamento de 
excelência”, disse o prefei-
to Luiz Dalben.

Novas bases vão ampliar e agilizar 
o atendimento de ocorrências

Luiz Dalben comemora entrega de novas 
sedes do Samu e Central de Ambulâncias
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A BRK, concessionária 
responsável pelos serviços 
de água e esgoto em Suma-
ré, terminou o ano de 2023 
com 143.632 análises da 
água captada, produzida 
e distribuída à população. 
Em média, foram mais de 
11 mil amostras analisadas 
a cada mês para verificar a 
qualidade do recurso que 
chega às casas dos clientes.

Atestar que a água que 
abastece o município está 
dentro dos padrões legais 
significa que o recurso re-
tirado dos mananciais re-
cebeu um tratamento com 
metodologia adequada e 
conduzido por profissio-
nais qualificados, até che-

gar nos hidrômetros. Os 
testes são feitos ao longo 
do processo de tratamen-
to, na saída da Estação de 
Tratamento de Água (ETA) 
e nas redes de distribuição 
aos imóveis.

Os ensaios são realiza-
dos em laboratório da uni-
dade e, para algumas aná-
lises realizadas com me-
nor frequência, em labo-
ratórios contratados a fim 
de analisar os cerca de 119 
parâmetros previstos na 
Portaria 888 do Ministé-
rio da Saúde. Em média, 
foram distribuídos men-
salmente 2.177.563 m³ de 
água (aproximadamen-
te 2,2 bilhões de litros) no 
município. Esse volume 
corresponde a mais de 870 
piscinas olímpicas. 

“Nossos processos vi-
sam manter o mais eleva-
do nível de excelência no 
abastecimento de água de 
Sumaré. A assertividade no 
planejamento de investi-
mentos, os treinamentos e, 
principalmente, o compro-
metimento de cada funcio-
nário da equipe são fato-
res que contribuem para 
que os moradores recebam 
uma água de qualidade em 
suas torneiras”, afirma Vi-
viane Moraes, gerente de 
operações da BRK.

A BRK também dispo-
nibiliza anualmente um 
relatório anual de quali-
dade da água, em que são 
divulgados os resultados 
das análises de potabili-
dade realizadas sempre no 
ano anterior.

O Fundo Social de Soli-
dariedade promoveu nes-
ta segunda (26), a abertu-
ra dos Jogos Municipais da 
Melhor Idade de Sumaré, 
no Centro Esportivo da ci-
dade. Além da abertura 
oficial, ao longo deste pri-
meiro dia de competições, 
foi disputada a modalida-
de Vôlei Adaptado.

Ao longo da semana, 
mais de 90 atletas – inte-
grantes dos grupos da Me-
lhor Idade - disputarão di-
versas modalidades em to-
da a cidade, entre elas, jo-
gos de mesa, bocha, atle-
tismo e dança de salão. 
Além de promover a inte-
gração entre os participan-

tes dos 14 grupos da Me-
lhor Idade distribuídos por 
todo o município, os jogos 
também são classificató-
rios para o JOMI Regional, 
realizado em Casa Branca 
(SP), em abril. “Quem co-
nhece os grupos da Melhor 

Idade de Sumaré sabe que 
nossos idosos têm muita 
disposição e alegria. Os Jo-
gos Municipais são mais 
uma iniciativa visando à 
valorização e inclusão so-
cial deste público, além de 
um incentivo para que eles 

se mantenham sempre ati-
vos e saudáveis. Desde já, 
desejamos bons jogos a to-
dos os nossos atletas”, dis-
se o prefeito Luiz Dalben.

“Nossa Melhor Idade 
é fonte de inspiração e 
exemplo de superação pa-
ra todos nós. Diariamen-
te eles nos ensinam algu-
ma coisa e é isso que nos 
motiva a continuar traba-
lhando para garantir mais 
qualidade de vida a todos 
eles”, comentou a presi-
dente do Fundo Social, 
Mara Dalben.

Além do Centro Esporti-
vo, o CCTI (Centro de Con-
vivência da Melhor Idade), 
em Nova Veneza, o Campo 
de Cancha do Bom Retiro 
e o Clube Recreativo tam-
bém sediarão os jogos.

BRK faz mais de 143 mil análises 
da água captada em Sumaré

Fundo Social de Sumaré abre 
Jogos da Melhor Idade 2024

90 atletas da Melhor Idade disputarão diversas modalidades em toda a cidade

divulgação
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BRK distribuiu volume correspondente a 870 piscinas olímpicas por mês na cidade em 2023

“Nossa melhor 
Idade é fonte 
de inspiração 
e exemplo de 
superação”

Prefeito Luiz Dalben e deputado Dirceu 
Dalben participaram da solenidade



Saúde pública

Saúde de Nova Odessa renova frota do 
Serviço de Atendimento Pré-Hospitalar 
e Setor de Transporte Hospitalar; são 
três Renault Master 2024 equipadas

O prefeito C láud io 
Schooder, o Leitinho (PSD), 
apresentou nesta terça-fei-
ra (27) três novas ambulân-
cias zero quilômetro loca-
das para a frota do SAPH 
(Serviço de Atendimento 
Pré-Hospitalar) 192 e Se-
tor de Transporte Hospita-
lar de Nova Odessa – mais 
conhecida como a “Central 
de Ambulâncias” da Rede 
Municipal de Saúde.

Tr at a m-s e  de  t r ê s 
Renault Master 2024 to-
talmente equipadas, que 
substituem unidades que 
tinham apenas dois anos 
de uso. Participaram da 
entrega simbólica das cha-
ves dos veículos a secretá-
ria municipal de Saúde, 
Adriana Welsh, e o coorde-
nador da Central 192, Mar-
co Pedroso da Silva.

“Quando assumimos a 
Prefeitura, tínhamos uma 
dificuldade muito grande 
com ambulâncias, eram 
veículos velhos, com as 
portas amarradas com len-
çol. Já estamos renovando 
pela segunda vez a frota, 
com três ambulâncias zero 

no lugar de outras três que 
não tinham nem dois anos 
de uso”, destacou o prefei-
to, que já foi motorista de 
ambulância da própria Re-
de Municipal de Saúde no 
início do ano 2000.

“São veículos que fazem 
o transporte dos pacien-
tes tanto dentro de Nova 
Odessa, quanto para fo-
ra. Eles dão mais confor-
to tanto para os pacien-
tes, quanto para os moto-
ristas. E temos agora uma 
ambulância com uma ma-
ca especial, para pacien-
tes com até 300 quilos, o 
que também é importan-
te. Seguimos melhorando 
a Saúde para a população 
de Nova Odessa”, comple-
tou Leitinho.

As novas ambulâncias 
têm motor 2,3 litros dCi 
turbodiesel, direção elé-
trico-hidráulica e ar-con-
dicionado, para garantir 
o conforto dos pacientes, 
equipe médica e conduto-
res. Uma delas conta ain-
da com maca retrátil para 
pacientes com até 300 kg. 
Todas têm também cadei-
ras dobráveis (estrutura em 
duralumínio tubular) com 
rodas-resgate.

Os novos veículos subs-
tituem outros três, que ha-
viam sido viabilizados pe-
la Prefeitura em 2022. A 
frota do setor conta, des-
de 2022, com cinco ambu-
lâncias zero-quilômetro, 
além de um micro-ônibus, 
três vans (uma delas adap-
tadas para o transporte de 
pacientes cadeirantes) e 
duas minivans para sete 
pacientes cada.

 Das cinco ambulâncias, 
três são locadas e duas fo-
ram enviadas pelo Gover-
no do Estado para o mu-

nicípio – uma delas viabi-
lizada a partir de uma in-
dicação do deputado Ro-
gério Nogueira, com apoio 
dos vereadores Oseias Jor-
ge e Levi Tosta, e outra pe-
lo deputado estadual Dir-
ceu Dalben.

Atualmente, graças a es-
sas melhorias, o Setor rea-
liza cerca de 2.400 atendi-
mentos por mês, muitas ve-
zes com embarque e de-
sembarque na “porta” da 
residência do paciente. São 
no total 22 veículos à dis-
posição da equipe.

E a modernização da fro-
ta não foi a única medida do 
prefeito Cláudio Schooder 
para modernizar e reequi-
par a Central de Ambulân-
cias 192, localizada entre o 
HMNO (Hospital e Materni-
dade Municipal Doutor Ací-
lio Carreon Garcia) e o Am-
bulatório de Especialidades 
Médicas. Em 2023, foi con-
cluída a reforma total e am-
pliação do Setor. A obra foi 
promovida pela Prefeitura, 
com recursos próprios.

O prédio recebeu um 2º 
piso com uma ampla sala 

de descanso e dois vestiá-
rios (feminino e masculi-
no), permitindo a higieni-
zação dos integrantes da 
equipe de resgate pós-aten-
dimentos. O WC do térreo 
foi reconfigurado para ser 
acessível. Também foi re-
cuperada a sala inferior pa-
ra almoxarifado e criadas 
6 vagas de estacionamen-
to exclusivas. Toda a Cen-
tral foi cercada por muros 
e ganhou um portão me-
tálico automático, com pi-
so regularizado e galerias 
de águas pluviais.

Ambulâncias serão utilizadas no transporte dos pacientes tanto dentro de Nova Odessa, quanto para fora

Prefeito Leitinho apresenta três novas 
ambulâncias zero km para Central 192

divulgação
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A primeira edição do 
show de comédia, “Riso-
dessa”, reunirá vários co-
mediantes no palco nesta 
quinta-feira (29), a partir 
das 20h, no recém-reforma-
do e modernizado Teatro 
Municipal de Nova Odes-
sa. A realização é da Nova 
Mídia e a apresentação tem 
apoio institucional da Pre-
feitura de Nova Odessa, por 
meio do Departamento de 
Cultura e Turismo. A classi-
ficação é acima de 14 anos 
e a entrada é 1 litro de leite, 
cuja arrecadação será des-
tinada aos trabalhos sociais 
do Município.

O espetáculo tem Tiago 
Barbosa dividindo o palco 
com outros convidados: Lê 
Capene, Mr Amorim, Rais-
lan Granja, Bruno Karmo 
(BK), Flávio Dutra, Carlito 

Neblina, Talliano e Milca 
Tiko. “Teremos vários hu-
moristas da cidade e região. 
Queremos dar a oportuni-
dade para quem quer co-
meçar na carreira de stand-
-up”, disse Tiago.

Segundo ele, o primeiro 
stand-up realizado no final 
do mês passado teve um pú-
blico excelente e a expecta-
tiva com esta nova edição e 
com mais comediantes, é 
de casa cheia novamente. 
“Pretendemos lotar o Tea-
tro Municipal e pedimos, na 
entrada, 1 litro de leite que 
será doado às ações sociais 
da Prefeitura”, frisou.

Serão disponibilizados 
170 convites, portanto, os 
interessados podem reser-
var por meio da página da 
Nova Mídia no Instagram 
(@novamidiatvno), que no 
dia trocará o leite pela pul-
seira. “Já estamos aceitando 
reservas, mas também acei-

Teatro de Nova Odessa recebe stand-up ‘Risodessa’

Recém-reformado, teatro de Nova Odessa recebe show de comédia na próxima quinta-feira

divulgação

cOMÉdia SOlidÁRia

Até o final da última se-
mana, pouco mais de 9 mil 
contribuintes já haviam 
quitado a 1ª parcela, ou a 
parcela única com descon-
to de 10%, do IPTU (Impos-
to Sobre a Propriedade Pre-
dial e Territorial Urbana) de 
2024 da Prefeitura de Nova 
Odessa. Desse total, 4.400 
optaram pela quitação do 
imposto com desconto.

O primeiro vencimento 

do imposto municipal foi 
adiantado neste ano e acon-
tece já nesta quinta-feira 
(29). O pagamento pode ser 
feito nos aplicativos bancá-
rios, nas agências bancárias 
e nas lotéricas. As demais 
parcelas têm vencimento 
sempre no último dia útil 
de cada mês subsequente.

Os 29.379 carnês deste 
ano vêm sendo distribuí-
dos pelo Correios desde 
meados de janeiro. No en-
tanto, a consulta online dos 
valores para pagamento já 

está disponível no site ofi-
cial (novaodessa.sp.gov.br).

Para o atual exercício, 
conforme o Decreto nº 
4.749/2023, o reajuste apli-
cado foi de 4,82% com ba-
se apenas no IPCA (Índice 
de Preços ao Consumidor 
– Amplo) do IBGE (Institu-
to Brasileiro de Geografia 
e Estatística), considerado 
um dos índices oficiais de 
inflação no país.

O pagamento da co-
ta única com desconto ou 
das parcelas mensais pode-

rá ser feito nas lotéricas (se 
o valor total for de até R$ 3 
mil) ou através dos respec-
tivos aplicativos dos bancos 
Bradesco, Caixa Econômi-
ca Federal, Banco do Bra-
sil, Itaú e Santander.

Para o secretário mu-
nicipal de Finanças, Ha-
milton Lorençatto, “é mui-
to importante o munícipe 
manter em dia o pagamen-
to do IPTU, pois reverte em 
benfeitorias para a própria 
população, já que a arreca-
dação permite que a Pre-

feitura invista em obras”.
Em Nova Odessa, pode 

solicitar isenção (sempre 
de um ano para o outro) os 
aposentados, pensionistas 
e portadores de neoplasia, 
desde que cumpram os re-
quisitos exigidos pela Lei 
Municipal nº 3.480/2021 
(desde que possua apenas 
um imóvel).

A Tabela de Valores Ve-
nais do município foi rea-
justada neste ano em 4,82% 
de forma geral, para todos 
os setores, conforme Decre-

to nº 4.749/2023. O índice de 
correção corresponde ex-
clusivamente à inflação de 
2023 medida pelo IPCA (Ín-
dice de Preços ao Consumi-
dor – Amplo) do IBGE, con-
siderado um dos índices ofi-
ciais de inflação no país.

 A Tabela de Valores Ve-
nais é utilizada para o cál-
culo do IPTU anual e, por 
consequência, do ITBI (Im-
posto de Transmissão de 
Bens Imóveis) e “demais tri-
butos e taxas e de direitos a 
eles relativos”.          | da Redação

1ª parcela ou quota única do IPTU vence nesta quinta
10% de deScOntO

da Redação  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

da Redação  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

da Redação  l  nova odessa
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

shows, que são excelentes 
opções de lazer à popula-
ção”, destacou o gestor.

A reforma do Teatro Mu-
nicipal realizada pela Pre-
feitura, por meio do Depar-
tamento de Cultura e Turis-
mo e da Secretaria de Obras, 
foi entregue à população em 
outubro do ano passado. A 
obra incluiu a readaptação 
das instalações e correção 
de problemas estruturais 
internos e externos.

Foi a primeira reforma 
do prédio desde sua inau-
guração em 2016. O palco 
ganhou camarins, piso e te-
to “infinito”, adequado para 
receber cenários. A plateia 
tem agora um novo tapete 
vermelho, e todas as portas 
ganharam coberturas – en-
tre outras melhorias. O Tea-
tro Municipal Divair Mo-
reira está localizado na rua 
Tamboril, nº 140, no Jardim 
das Palmeiras.

taremos no dia da apresen-
tação”, acrescentou Tiago.

Para o responsável pelo 
Departamento, Lucas Ca-
margo, os shows de comé-
dia são mais uma ação do 
Departamento de Cultu-

ra visando oferecer outras 
formas de entretenimen-
to à população. “Começa-
mos o ano com apresenta-
ções de stand-up, abrindo o 
calendário do nosso Teatro 
Municipal, e teremos nova 

apresentação neste dia 29 
de fevereiro. Graças à mo-
dernização do nosso Tea-
tro Municipal, agora te-
mos condições de receber 
todo tipo de apresentação 
artística, além de grandes 
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CIDADE EM AlErtA

Governo Edivaldo Brischi é 
questionado na Câmara Municipal  
a apresentar plano de ação contra a 
doença, que registra uma escalada de 
casos na cidade neste início de ano

Monte Mor está enfren-
tando uma alarmante epi-
demia de dengue, com um 
aumento de 412,5% nas 
infecções em comparação 
com o ano anterior. Os ca-
sos passaram de 8 em 2023 
para 41 em 2024, segundo a 
Secretaria Estadual de Saú-
de, revelando uma situação 
preocupante que tem cha-
mado a atenção das autori-
dades locais.

A Câmara Municipal de 
Monte Mor questiona a si-
tuação da dengue na cida-
de, com o vereador Pro-
fessor Adriel, da base do 
prefeito Edivaldo Brischi 
(PSD), liderando o pedi-
do de informações ao Po-
der Executivo. O vereador 
questiona qual o plano de 
ação da Prefeitura para o 
enfrentamento ao mosqui-
to Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue.

Na terça-feira (6), o Go-
verno do Estado de São Pau-
lo emitiu um decreto que 
estabeleceu o Centro de 
Operações de Emergências 

(COE) para combate ao Ae-
des aegypti. Essa iniciati-
va destinou R$ 200 milhões 
do tesouro estadual para as 
prefeituras dos 645 muni-
cípios paulistas, incluindo 
Monte Mor, para enfrenta-
mento direto ao mosquito.

O vereador Professor 
Adriel solicita informa-
ções específicas ao prefei-
to municipal, destacando 
dois pontos principais, co-
mo o plano de combate à 
dengue que será executa-
do no município de Monte 
Mor e quais são os próxi-
mos passos para que a ci-
dade realmente tenha aces-
so aos investimentos dire-
cionados.

Além das medidas do 
COE, o programa IGM SUS 
Paulista (Incentivo à Ges-
tão Municipal) oferecerá 
suporte aos municípios, in-
cluindo ações de campo co-
mo a nebulização, conheci-
da como fumacê. O progra-
ma disponibiliza mais de 
600 equipamentos para as 
cidades, coordenados pela 
Defesa Civil Estadual.

O vereador Professor 
Adriel também indaga so-

bre o plano da Defesa Ci-
vil do município de Mon-
te Mor em relação ao apoio 
oferecido pelo Estado. Ele 
questiona se o município já 
requereu o apoio, se o ser-
viço está sendo executado e 
como está sendo conduzida 
a atividade de nebulização.

AçõEs
No sábado (24), a Secre-

taria de Saúde de Mon-
te Mor, junto ao departa-
mento de Controle de En-

demias, promoveu uma 
ação de combate ao mos-
quito transmissor da den-
gue no Jardim Progresso, 
realizando nebulização nas 
casas do bairro.

Outra equipe de Saúde 
ainda percorreu grande 
parte da região central do 
município efetuando ação 
de orientação casa a casa, 
fomentando o combate à 
dengue.

As atividades contaram 
também com o apoio de ou-

tras Secretarias, de Defesa 
Civil, Meio Ambiente, Edu-
cação e ainda voluntários 
que promoveram a retira-
da de inservíveis, entulho 
e outros materiais descarta-
dos, que poderiam acumu-
lar água parada e se torna-
rem possíveis criadouros do 
mosquito em vários pontos 
da cidade, impulsionando a 
ação de combate à dengue.

A secretária de Saúde 
Municipal, Eliane Piai, en-
fatizou que a ação precisa 

da cooperação da popula-
ção para se atentar e evitar 
possíveis pontos de água 
parada em suas residên-
cias, que possam vir a se 
tornar criadouros do mos-
quito transmissor da den-
gue e Chikungunya, entre 
outras doenças.

No dia 08 de fevereiro, 
a Prefeitura de Monte Mor 
fez a remoção mecânica e 
orientações aos moradores, 
de prevenção e combate ao 
mosquito Aedes Aegypti.

Prefeitura de Monte Mor chegou a fazer ação no Jardim Progresso no fim de semana

Monte Mor enfrenta surto de dengue 
com aumento de 412% nas infecções 

divulgação

Paulo Medina  l  monte mor
paulo.medina@tribunaliberal.com.br

Os cidadãos já têm aces-
so na palma da mão a um 
serviço que esclarece as 
principais dúvidas sobre 
as doenças causadas pe-
lo mosquito Aedes aegyp-
ti, causador da dengue e 
outras doenças. O portal 
“Dengue 100 Dúvidas”, 
lançado pela Secretaria de 
Estado da Saúde, faz par-
te do conjunto de anún-
cios realizado pelo Comi-
tê de Operações de Emer-
gências, o COE, do Estado 
de São Paulo.

O site reúne as 100 per-
guntas mais frequentes so-

bre a dengue, zika e chi-
kungunya nos buscadores 
de internet. O serviço se 
torna um importante alia-
do para desmistificar fa-
ke news que circulam nas 
redes sociais e orientar a 
população sobre o comba-
te ao mosquito. O acesso 
já está disponível no link 
www.dengue100duvidas.
sp.gov.br.

“A informação é a nos-
sa melhor arma no com-
bate ao mosquito, por is-
so é importante concen-
trar em um único endere-
ço as principais dúvidas da 

população sobre o assun-
to. Estamos falando de pre-
venção, transmissão, cui-
dados e diferenças de uma 
doença para outra”, explica 
Regiane de Paula, coorde-
nadora em saúde da Coor-
denadoria de Controle de 
Doenças.

Quando o assunto é den-
gue, a pergunta mais feita 
na internet atualmente é: 
“Quem está infectado pe-
la dengue deve evitar al-
gum tipo de medicamen-
to?” E a resposta é sim. Al-
guns remédios não devem 
ser tomados por quem tem 

suspeita de dengue. Afinal, 
um dos possíveis sintomas 
da doença viral transmi-
tida pelo mosquito Aedes 
aegypti é o sangramento. E 
essa manifestação se agra-
va com a ingestão de medi-
camentos com ácido ace-
tilsalicílico (aspirina, por 
exemplo), anti-inflamató-
rios não hormonais ou cor-
ticóides. Para esclarecer es-
sa e outras questões, o site 
“Dengue 100 Dúvidas” ofe-
rece informações detalha-
das e confiáveis, sendo es-
sencial para quem busca 
orientações.

EnfrEntAMEnto
Ao MosquIto
Desde que foi decretado, 

em 6 de fevereiro, o COE já 
anunciou diferentes medi-
das para combater o avan-
ço das doenças transmiti-
das pelo Aedes no Estado. 
Um dos primeiros anún-
cios para os 645 municí-
pios paulistas, responsá-
veis pelo combate ao vetor 
da doença, foi a antecipa-
ção de R$ 205 milhões do 
IGM SUS Paulista (Incenti-
vo à Gestão Municipal) pa-
ra suporte em ações con-
tra a dengue. O pagamen-

to, anteriormente previs-
to para ocorrer em maio 
de 2024, foi transferido na 
modalidade “fundo a fun-
do”, destinada à cobertu-
ra das ações e serviços de 
saúde implementados pe-
los Estados, Distrito Fede-
ral e Municípios.

A iniciativa faz parte das 
ações contra a dengue que 
estão detalhadas no Plano 
Estadual de Contingência 
das Arboviroses Urbanas, 
elaborado em parceria com 
os demais níveis de gestão 
do Sistema Único de Saúde 
no Estado.                   | da Redação

Estado lança ‘Dengue 100 Dúvidas’ para informar população

O presidente da Câma-
ra Municipal de Sumaré, 
vereador Hélio Silva (Ci-
dadania), teve aprovado 
seu projeto de lei que au-
toriza a criação do “Pla-
no municipal de informa-
ções e contingências sobre 
as chuvas”. A meta é que 
a população tenha acesso 
ágil sobre grandes volumes 
de chuvas, áreas de alaga-
mento, enchentes, medidas 
de prevenção contra alaga-
mentos e comunicados ge-
rais sobre condições climá-
ticas. O PL nº 31/2024 foi 
aprovado durante sessão 
ordinária realizada nesta 
semana. A matéria agora 
segue para sanção do pre-
feito Luiz Dalben (PSD).

Caso o projeto seja san-
cionado, a Prefeitura é que 
deverá criar efetivamente o 

“Plano municipal de infor-
mações e contingências so-
bre as chuvas”. O documen-
to deve seguir pelo menos 
três objetivos primordiais: 
divulgar informações so-
bre as chuvas, em lingua-
gem acessível e, preferen-
cialmente, nos meios de te-
lecomunicação e telemá-
tico com alarme simultâ-
neo aos cidadãos nos casos 
emergenciais, utilizando-
-se, inclusive, de redes so-
ciais; estabelecer as ações 
de prevenção, de prepara-
ção e de resposta imedia-
ta a desastres causados por 
chuvas intensas; e instituir 
medidas de médio e longo 
prazo para minimizar os 
impactos negativos causa-
dos pelas chuvas.

“Embora o Poder Execu-
tivo, anualmente, decrete 
os protocolos e ações para 
contingência sobre as chu-
vas, é importante que exis-

ta um mecanismo que per-
dure de forma indetermi-
nada, mantendo comuni-
cação com todos os cida-
dãos sobre eventos de chu-
vas intensas e problemas 
decorrentes”, explica o pre-
sidente Hélio Silva na justi-
ficativa do projeto.

“A população informada 
sobre a iminência de even-
tos de chuvas intermiten-
tes, muito fortes ou mui-
to concentradas tem con-
dições de se preparar e de 
planejar suas ações. É um 
ganho para toda a socie-
dade, pois o conhecimen-
to prévio ajuda nas ações 
de colaboração entre vizi-
nhos e entre a coordenação 
da Defesa Civil e de outras 
secretarias municipais”, 
completa o vereador autor 
do projeto.

De acordo com a propos-
ta, o plano será atualizado 
a cada três anos ou confor-

me a ocorrência de even-
tos extremos. No documen-
to deverão constar proto-
colos com medidas emer-
genciais e contingenciais 
a serem realizadas para o 
auxílio imediato à popula-
ção afetada e para a mini-
mização de danos em caso 
de alagamentos, enchentes, 
inundações, deslizamen-
tos causados pelas chuvas 
e efeitos de descargas elé-
tricas provocadas por raios.

Também deverá cons-
tar o planejamento de pre-
paração e resposta à emer-
gência em saúde pública por 
inundação, considerando os 
impactos negativos desses 
eventos sobre a saúde hu-
mana e sobre a infraestru-
tura dos serviços de saúde e 
assistência social. Por fim, o 
plano irá contemplar estra-
tégias de acolhimento, so-
corro e assistência aos atin-
gidos, incluindo o acompa-

nhamento das condições de 
saúde dos cidadãos.

sEssão
Ainda durante a sessão 

desta terça-feira, os parla-
mentares aprovaram o Pro-
jeto de Lei nº 4/2024, de au-
toria do vereador Rodrigo 
Dorival Gomes (Cidada-
nia), que denomina a Es-
cola Municipal do Jardim 
das Estâncias de E.M. Dirce 
Aparecida Menuzzo Ricato.

Já o PL nº 164/2023, que 
também estava previsto na 
Ordem do Dia, foi retira-
do de pauta por apresen-
tação de emenda. O proje-
to, de autoria do vereador 
Willian Souza (PT), dispõe 
sobre a obrigatoriedade da 
concessionária de sanea-
mento básico do município 
de Sumaré a efetuar a lim-
peza de fossas e destina-
ção dos resíduos para esta-
ção de tratamento de for-

ma gratuita para às unida-
des residenciais e comer-
ciais não servidas pela re-
de de esgotos sanitários, 
mas que pagam a taxa de 
esgotamento sanitário.

Em regime de urgência, 
foram aprovados dez proje-
tos de lei de autoria do pre-
feito Luiz Dalben. Nove de-
les dispõem sobre autori-
zação ao executivo munici-
pal para promover a aber-
tura de crédito adicional 
suplementar no orçamento 
vigente. Já o PL nº 41/2024 
dispõe sobre a contribui-
ção para o fim de custear 
as complementações de 
aposentadorias e pensões 
que vierem a ser concedi-
das aos servidores admiti-
dos antes da promulgação 
da Lei Municipal nº 3.772, 
de 20 de fevereiro de 2003. 
Os vereadores ainda apro-
varam quatro moções de 
congratulação.

Câmara aprova plano de contingência sobre chuvas
EM suMAré 

Da redação  l  SUmArÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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Adenir Batista dos Santos Júnior, de 
40 anos, foi assassinado com 28 tiros 
a cerca de 50 metros da Delegacia de 
Polícia de Hortolândia em novembro 
passado; delegado apura caso sob sigilo

Policiais da DIG (Dele-
gacia de Investigações Ge-
rais) de Americana pren-
deram três pessoas sus-
peitas da morte do em-
preiteiro Adenir Batista 
dos Santos Júnior, de 40 
anos. A execução aconte-
ceu em novembro de 2023, 
a cerca de 50 metros da 
Delegacia de Polícia, no 
Parque dos Pinheiros, em 
Hortolândia. A vítima es-
tava no local para identi-
ficar suspeitos de tentar 
matá-la em julho daque-
le ano. A prisão do tercei-
ro suspeito aconteceu no 
último dia 13 de feverei-

ro. As investigações cor-
rem sob sigilo, segundo a 
polícia, e as prisões foram 
divulgadas somente nesta 
terça-feira (27).

De acordo com o delega-
do da DIG, Lúcio Antonio 
Petrocelli, o inquérito se-
gue correndo em segredo e 
a polícia requereu a quebra 
do sigilo de dados telefôni-
cos dos suspeitos e aguar-
da o laudo pericial.

No dia da execução, os 
assassinos estavam em um 
Fiat Uno vermelho e quan-
do a vítima estava embar-
cando no carro, os atirado-
res desceram do Uno e efe-
tuaram diversos disparos. 
Adenir foi atingido por 28 
disparos e morreu no local.

Momentos depois do 
crime, a polícia localizou 
o veículo Uno na mesma 
região completamente car-
bonizado.

Segundo a Polícia Civil, 
já havia mandados de pri-
são expedidos pela Justi-
ça com relação ao homicí-
dio contra os suspeitos. Os 

três foram presos pela po-
lícia por tráfico de drogas, 
em datas diferentes, em vá-
rios bairros do município.

A polícia trabalha com 

assassinato chocou a região devido à proximidade com a delegacia de Polícia

DIG prende trio suspeito de executar 
empreiteiro em frente de delegacia 

divulgação

Os policiais do 10º Baep 
(Batalhão de Ações Espe-
ciais de Polícia) prenderam 
um casal por tráfico de dro-
gas na noite desta segunda-
-feira (26), na rua Batatais, 
no Jardim Residencial Sa-
lerno, em Sumaré. Maconha 
sintética k-2 foi apreendida.

A equipe realizava uma 
incursão a pé pelo interior 
da Comunidade Salerno a 
fim de coibir o tráfico de 
drogas e outros ilícitos co-
nhecidos pelos policiais.

Em determinado mo-
mento, a equipe recebeu a 
denúncia de um morador, 
o qual solicitou o anonima-
to com medo de represá-
lias e informou uma mo-
radia que era ocupada por 
um casal que guardava, no 
interior do imóvel, as dro-
gas que seriam comercia-
lizadas nos diversos pon-
tos de venda existentes na 
comunidade.

Em posse das informa-
ções, características físicas 
dos indivíduos e do imóvel, 
os policiais dirigiram-se até 
o local onde foram atendi-
dos por D.J.S, de 26 anos, 
e J.C.S, de 20 anos. Ambos 
confirmaram a veracidade 
da denúncia acerca do ar-
mazenamento das drogas.

Durante a busca domici-
liar, foi localizada no inte-

rior de um armário de co-
zinha uma sacola plástica, 
contendo substância a gra-
nel aparentando ser maco-
nha sintética, também co-
nhecida como k-2. Em duas 
mochilas que também esta-
vam no referido armário, fo-
ram encontrados 250 pinos 
contendo a mesma substân-
cia, além de 5 sacos conten-
do pinos vazios, uma balan-

ça de precisão, um celular e 
anotações referentes ao co-
mércio ilícito.

O casal foi conduzido 
juntamente com a materia-
lidade do delito ao Plantão 
Policial de Sumaré, onde foi 
formalizado o flagrante do 
casal por tráfico de drogas e 
associação para o tráfico de 
drogas, permanecendo am-
bos à disposição da Justiça.

10º Baep prende casal com maconha 
sintética k-2 no Salerno, em Sumaré 

Mais de 250 pinos da droga foram apreendidos pelo Baep

divulgação

JArdIm SAlErNO

Um rapaz de 21 anos 
foi detido por receptação 
de celular na noite des-
ta segunda-feira (26), na 
avenida São Francisco de 
Assis, no Parque do Hor-
to, em Hortolândia.

Os policiais do 10º 
Baep (Batalhão de Ações 
Especiais de Polícia) fa-
ziam patrulhamento 
quando se depararam 
com uma motocicleta 
ocupada por dois indi-
víduos. Ao perceberem 
a presença policial, eles 
tentaram acelerar a mo-
tocicleta e começaram 
a olhar para trás, fato 
que chamou a atenção 
da equipe.

Foi realizada a abor-
dagem no condutor e 
passageiro, mas nada de 
ilícito foi encontrado. Po-
rém, ao ser pesquisado 
um celular que o passa-

Rapaz é detido com 
celular roubado no 
Parque do Horto

rEcEpTAÇÃO

Celular foi recuperado 
por policiais do Baep

divulgação
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uma possível motivação 
financeira sobre o crime, 
mas não descarta nenhu-
ma hipótese, já que Adenir 
atuava como agiota. Além 
disso, a polícia apura se há 
relação com a tentativa de 
homicídio que o emprei-
teiro sofreu no dia 28 de 
julho de 2023, em frente a 
um bar, na Vila Real, em 
Hortolândia. Ele foi atingi-
do por três disparos. O cri-
minoso se aproximou pa-
ra efetuar mais disparos, 
a arma falhou e o suspeito 
fugiu do local.

A vítima foi atingida pe-
los disparos na costela, bra-
ço e perna e caminhou so-
zinha até a UPA (Unidade 
de Pronto Atendimento) 
Nova Hortolândia.

Quando Adenir teve alta 
médica, ele conseguiu ima-
gens do circuito de monito-
ramento em que mostra o 
criminoso que corria atrás 
dele com a arma em punho 
atirando. Então, ele levou a 
gravação para a polícia.

As equipes de manuten-
ção da Prefeitura de Hor-
tolândia concluíram mais 
uma etapa de limpeza das 
lagoas da cidade. O espe-
lho d’água da lagoa do Jar-
dim São Bento recebeu a 
retirada de lixo, entulho e 
dejetos orgânicos em um 
trabalho de desobstrução, 
realizado com maquiná-
rio próprio, que levou três 
dias para ser terminado. 
As equipes da Adminis-
tração Municipal realizam 
esta ação de forma preven-
tiva e intensificam o tra-
balho em períodos chuvo-
sos para evitar enchentes e 
alagamentos.

Além disso, os bueiros e 
os acessos às tubulações das 
redes de esgoto e águas plu-
viais, de todas as regiões da 
cidade, especialmente no 
Jardim Amanda, também 
receberam mutirão de lim-
peza e desobstrução para a 
retirada de materiais sólidos 
descartados irregularmente.

A Prefeitura de Hortolân-
dia oferece PEVs (Pontos de 
Entrega Voluntária de entu-
lho e outros materiais reci-
cláveis) para que a popula-
ção possa realizar o descarte 
correto de resíduos reapro-
veitáveis, tais como entulhos 
de construção, plástico PET, 
isopor, sofás, colchões ve-
lhos e aparelhos eletrônicos 
(televisão, computador, ven-
tilador, entre outros).

“Fazer o descarte corre-
to evita enchentes e alaga-
mentos, principalmente no 
período chuvoso. Também 
é essencial que as pessoas 
não descartem material só-
lido em vasos sanitários pa-
ra evitar que as tubulações 
se rompam, causando bura-
cos e erosões nas vias públi-
cas”, explica Panício.

A colaboração ativa dos 
moradores também é im-
portante para denunciar 
qualquer tipo de ação ir-
regular por meio do aplica-
tivo do programa Agenda 
Verde, disponível gratuita-
mente para download nas 
plataformas Google Play e 
App Store.

Para coibir essa prática, 
a lei municipal Nº 873, de 

2001 (Código de Posturas), 
prevê a aplicação de mul-
tas para o descarte irregu-
lar de resíduos em vias e 
áreas públicas. Os valores 
das penalidades variam de 
25 a 10.000 UFMH (Unidade 
Fiscal Municipal de Horto-
lândia). No caso do descarte 
irregular em terrenos par-
ticulares, a multa também 
varia de 25 a 10.000 UFM.

Todo o conjunto de ações 
que reforça a zeladoria em 
Hortolândia faz parte do 
Novo PIC (Programa de In-
centivo ao Crescimento). 
O Novo PIC contempla di-
versos serviços que, juntos, 
irão contribuir com o de-
senvolvimento inteligente 
e sustentável da cidade nos 
próximos anos.

Etapa de desobstrução na lagoa do Jd. São Bento é concluída
mANuTENÇÃO

divulgação

geiro havia adquirido, a po-
lícia notou que era produto 
de roubo em data anterior.

O indivíduo foi condu-
zido ao Plantão Policial de 
Hortolândia, onde o dele-
gado tomou conhecimen-
to do fato e elaborou o bo-
letim de ocorrência.

Trabalho também 
é intensificado em 
bueiros de todas 
as regiões de 
Hortolândia
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Município fortaleceu folha de investimentos paulista em 2023 ao conquistar 
data center, já em construção, que vai injetar R$ 15, 6 bilhões na cidade

Paulínia, que mantém a 
fama de cidade rica, com o 
PIB (Produto Interno Bru-
to) invejável de R$ 52,3 bi-
lhões, abocanhou a maior 
fatia de investimentos 
anunciados na região de 
Campinas no ano passado, 
segundo a Fundação Seade 
(Sistema Estadual de Aná-
lise de Dados), cujo valor 
ultrapassa R$ 16 bilhões. 
A cidade saiu na frente 
até de Campinas, sede da 
metrópole, que fechou o 
ano com a previsão de R$ 
3, 2 bilhões em novos em-
preendimentos. 

O responsável pela tur-
binada de investimen-
tos é um data center esti-
mado em R$ 15,6 bilhões 
em construção pela mul-
tinacional norte-america-
na CloudHQ, desde o ano 
passado, no Parque das 
Indústrias. A chegada do 
empreendimento colocou 
Paulínia em evidência em 
todo o Estado. A CloudHQ é 
um provedor global de da-
ta centers especializado em 
projetos, desenvolvimento 
e operação em hiperescala.

Novo investimento: governador Tarcísio de Freitas durante 
lançamento da obra de data center em Paulínia, em março do ano passado

Com economia pujante, Paulínia atrai 
investimentos e é destaque no Estado

arquivo |  governo de sp

De acordo com a Funda-
ção Seade, o data center é o 
segundo maior valor anun-
ciado no Estado, desde 
2015, registrado pela Piesp 
(Pesquisa de Investimentos 
Anunciados no Estado). O 
valor do projeto represen-
ta 93% do que foi anuncia-
do na Região Administrati-
va de Campinas, composta 
por 40 municípios, assina-
la a Fundação.

A previsão dos investido-
res é que o data center en-
tre em operação no segun-
do semestre deste ano. O 
complexo é o primeiro da 
empresa no Brasil e o maior 
da companhia em todo o 
Hemisfério Sul. A estima-
tiva é gerar 1 mil empregos 
na construção.

O governador Tarcísio de 
Freitas participou do even-
to de lançamento da obra e 

valorizou a geração de em-
pregos. “Quando eu pen-
so num investimento des-
sa magnitude, a primeira 
coisa que vem na cabeça 
é emprego. São pais de fa-
mília que vão ser empre-
gados e vão levar o susten-
to para suas residências. E 
mais, vamos ter empregos 
de alta qualificação. Isso já 
nos impõe um desafio de 
formar jovens profissionais 

para acessar essas oportu-
nidades que vão ser gera-
das com emprego de alto 
nível”, destacou Tarcísio de 
Freitas, durante a cerimô-
nia, em março passado.

A proximidade de Pau-
línia com centros de pes-
quisa, universidades, estar 
perto de uma grande rede 
de transmissão de ener-
gia elétrica, além da cida-
de ser reconhecida nacio-
nalmente como importan-
te polo econômico, levaram 
os investidores a escolher o 
município de 110. 357 habi-
tantes para sediar as opera-
ções da CloudyHQ.

CIFRAS
Paulínia é dona do oitavo 

maior PIB do Estado, R$ 52, 
3 bilhões, e ocupa o 21º lu-
gar no ranking dos maiores 
PIBs do Brasil, segundo da-
dos do IBGE (Instituto Bra-

sileiro de Geografia e Esta-
tística). O município osten-
ta o maior PIB per capita do 
Estado de São Paulo, que é 
de R$ 457.517,70. A previsão 
de receita municipal para 
este ano é de R$ 2,5 bilhões.

A cidade está em segun-
do lugar entre os municí-
pios da RMC que mais ge-
raram empregos em 2023, 
com a criação de 4.318 pos-
tos de trabalho com cartei-
ra assinada, afirma o Caged 
(Cadastro Geral de Empre-
gados e Desempregados). 

Paulínia ficou atrás so-
mente de Campinas, con-
forme reportagem publi-
cada pelo Tribuna Libe-
ral, em janeiro, que criou 
13.205 vagas. Em relação 
a 2022, o aumento do sal-
do de empregos é de 29%. 
No ranking do Estado de 
São Paulo, Paulínia ficou 
em 12º lugar.
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Nesta enquete realizada pelo Tribuna Liberal, Pau-
línia é avaliada pelo olhar sensível de cinco mulhe-
res que exercem a cidadania e ajudam na constru-
ção da cidade no dia a dia. Um município que chega 
bem aos 60 anos de idade, com fama de rico, bom 
pra se viver, mas que precisa de ajustes nas áreas 
de educação, saúde e mobilidade urbana.

“Merece elogio o trabalho 
de recuperação dos prédios 
e equipamentos públicos a 
exemplo de piscinas, giná-
sios, praças, permitindo o 
uso fruto da população. Na 
saúde e educação, gostaria 
muito que o olhar para as 
pessoas com transtornos e 
dificuldades de aprendiza-
gem fosse mais adequado...É 
preciso capacitar os profis-
sionais já existentes em te-

mas como neurodiversidade, por uma cidade mais inclu-
siva e preparada para essas demandas... o Brasil já pos-
sui legislação voltada ao TEA (Transtorno do Espectro Au-
tista) e outras neurodivergências. o que precisamos é que 
essa legislação seja respeitada...Penso que uma vez que a 
sociedade alcance seu potencial de inclusão, teremos uma 
cidade mais justa, com mais harmonia na convivência e a 
sensação de que, independentemente de suas neuroca-
racterísticas, as gerações futuras poderão acreditar, de 
fato, que podem realizar seus sonhos. Não será incrível?”
Alessandra de Gusmão Tomson, 47 anos, 
do Instituto ASA (Amor Superação Autismo)

“Paulínia está crescendo a to-
do o vapor! Tem de tudo aqui: 
lojas, serviços e até opções de 
estudo e trabalho. Temos es-
colas, centros de pesquisa de 
ponta... Na saúde, nossos hos-
pitais e clínicas são top de li-
nha, atendendo várias espe-
cialidades e, também, a po-
pulação de cidades vizinhas. 
o que precisa melhorar é a 
qualidade desses serviços 
prestados à população. Pau-
línia tem um dos piores aten-
dimentos ao público... Precisamos urgentemente de fiscali-
zação no atendimento em todos os serviços”.
Grasieli Silva, professora, moradora do bairro Morro Alto 

O que está bom e o que precisa 
melhorar em Paulínia?

enqueTe

SAneAMenTO

Paulínia é ponto fora da curva diante da realidade do 
Brasil, onde somente 56% das cidades contam com rede 
coletora de detritos e apenas 52,2% tratam seus dejetos

Diferente de boa parte 
das cidades do Brasil, Pau-
línia chega aos 60 anos de 
emancipação próxima de 
alcançar o índice de 100% 
de esgoto coletado e trata-
do. Atualmente, 99,9% dos 
detritos produzidos pela ci-
dade são coletados e 100% 
tratados. Os dados forneci-
dos pela Sabesp (Compa-
nhia de Saneamento Básico 
do Estado de São Paulo) co-
locam a cidade num pata-
mar privilegiado se compa-
rado à realidade do País on-
de somente 56% da popu-
lação tem acesso à rede de 
coleta de esgoto e apenas 
52% dos municípios tra-
tam seus detritos, segun-
do levantamento do Insti-
tuto Trata Brasil. Até 2050, 
a Sabesp promete um total 
de R$ 116, 5 milhões para 
ampliar a oferta de água, 
além da coleta e do trata-
mento de esgoto.

De acordo com a Assesso-
ria de Imprensa da Sabesp, 
desde 2020, quando houve 
a renovação do contrato de 
concessão com o municí-
pio, foram implantados os 
sistemas de coleta, afasta-
mento e tratamento dos es-
gotos dos bairros Parque da 
Represa, Núcleo Betel e Bela 

Vista II, e melhorias na Es-
tação de tratamentos de Es-
gotos. Os investimentos so-
mam R$ 3,7 milhões.

Para os próximos anos, a 
companhia planeja a con-
tinuidade de obras de im-
plantação de coleta, afas-
tamento e tratamento dos 
esgotos dos bairros Casca-
ta, Santa Terezinha II e Be-
la Vista I. A construção de 
uma nova estação de trata-
mento de esgoto também 
faz parte do pacote de obras 
para que o município alcan-
ce 100% de coleta e trata-
mento de esgoto.

O contrato de concessão 
dos serviços de água e es-
goto de Paulínia, assinado 
em julho de 2020, prevê um 
total de R$ 116, 5 milhões 
em investimentos, ao lon-
go de 30 anos, nos sistemas 
de água e esgoto. Na época, 
a concessionária divulgou 
que as principais obras es-
tão previstas já nos primei-
ros 10 anos de contrato.

“Até 2022, a expectativa 
de investimentos é de R$ 6,5 
milhões em abastecimen-
to, R$ 28,2 milhões em sis-
temas de esgoto e R$ 860 
mil em outros investimen-
tos, somando R$ 35,5 mi-
lhões do montante previsto. 

A médio prazo, entre 2023 
e 2035, serão investidos R$ 
25,6 milhões em água, R$ 
30,9 milhões em esgoto e 2,8 
milhões em outros investi-
mentos. E, de 2036 a 2048, 
os valores são de R$ 15,6 mi-
lhões, R$ 3,1 milhões e 2,8 
milhões”, informa o portal 
de notícias da Sabesp.

Em abastecimento, a 
Sabesp destacou que fa-
rá obras importantes, co-
mo melhorias no sistema 
de captação do rio Jagua-
ri, execução de 5,5 mil me-
tros de reforço de adutora de 
água tratada entre a Estação 
de Tratamento de Água e o 
Centro de Reservação Cas-
telo; implantação de reser-
vatório de 1 milhão de litros 
na região do Parque da Re-
presa, além da execução de 
aproximadamente 17 km de 
redes de distribuição. 

No que se refere ao tra-
tamento de esgoto, a Sa-
besp deve ampliar a Esta-
ção de Tratamento de Es-
gotos de Paulínia, soma-
da à execução de mais de 
48 km de rede coletora, in-
cluindo o atendimento aos 
bairros Núcleo Betel, Bela 
Vista I e II, Região do Par-
que da Represa, Santa Te-
rezinha II e Cascata.

ÁGuA
O abastecimento de 

água cobre 100% da cida-
de, informa a Sabesp. Pa-
ra melhorar o sistema de 
distribuição, a companhia 
realiza, nos últimos qua-
tro anos, obras de setori-
zação e ampliação de re-
des de abastecimento nos 
bairros Parque da Repre-
sa, Santa Terezinha II, João 
Aranha e Cascata, além da 
implantação de reservató-
rios no Parque da Repre-
sa e João Aranha/Cascata.

Para os próximos anos 
estão previstas obras de 
substituição e ampliação 
das redes e ligações de 
abastecimento, ampliação 
de adutoras, melhorias na 
Estação de Tratamento de 
Água e ampliação da Es-
tação de Captação no Rio 
Jaguari.

A partir das metas esta-
belecidas pelo Marco Le-
gal do Saneamento, apro-
vado em 2020, o Brasil de-
finiu que até 2033 todos os 
municípios do país deve-
rão garantir que 99% da 
população brasileira te-
nha acesso à água potável 
e 90% ao tratamento e à co-
leta de esgoto. Paulínia já 
ultrapassou a meta.

ETE paulínia: contrato de concessão prevê a construção de uma nova estação de tratamento de esgoto em paulínia

Município chega aos 60 
anos com quase 100% do 
esgoto coletado e tratado

A
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“Moro em Paulínia há 23 anos. 
vim de Campinas. vejo Paulí-
nia como uma cidade mode-
lo, mas, como em qualquer 
cidade do Brasil sempre tem 
alguma coisa pra melhorar. 
Nós moradores também te-
mos que fazer a nossa par-
te. Aqui em Betel nossa Asso-
ciação é muito atuante. Ao in-
vés de ficar apontando o erro 
a gente ajuda a buscar solu-
ção e sempre temos respos-
tas do poder público. A cidade 

tem que melhorar um pouquinho mais na Educação, com a 
capacitação dos professores para acompanhar as novas ge-
rações... o trânsito também pode melhorar, principalmente 
aqui em Betel que está crescendo muito com a construção 
de novos condomínios. Tenho orgulho de morar em Paulínia”.

Rosangela Aparecida Carnieli, 61 anos, voluntária 
e Presidente da Associação de Moradores de Betel

“Paulínia nos seus 60 anos 
de existência, sempre pro-
curou proporcionar a ale-
gria e boa qualidade de vida 
aos seus moradores. Por es-
se motivo, muitas pessoas 
querem morar aqui. Nossa 
cidade possui vários predi-
cativos que a caracteriza co-
mo “Cidade Feliz”: transpor-
te público para acesso aos 
bairros, transporte escolar 
para estudantes, o esporte é 
priorizado, as vagas de empregos só têm aumentado. Porém, 
para que Paulínia se desenvolva mais ainda, é necessário in-
vestir mais na Saúde e na Educação. Sabe-se que não é uma 
tarefa fácil, mas é possível quando há planejamento e foco”
natalina Maria Pires Alves, professora 
e proprietária do Espaço Saberes

“Paulínia se encontra em 
uma crescente, houve inves-
timento em saúde, em espor-
te e em segurança. Porém, 
nosso trânsito tem que ser 
melhorado em alguns pon-
tos principais da cidade”.
Ines Joaquina de Carvalho, 
72 anos, funcionária pública 
aposentada, moradora do Jd. 
Vista Alegre

Energia limpa: vista de cima da usina 
fotovoltaica da Câmara de paulínia

dIVUlgAçãOPioneira na RMC (Região 
Metropolitana de Campi-
nas), a usina fotovoltaica da 
Câmara de Paulínia, que 
produz energia através do 
sol, já garante ao legislativo 
uma economia de 50% na 
conta de luz um ano depois 
de entrar em operação. Pa-
ra produzir energia renová-
vel, a Casa de Leis investiu 
R$ 1,48 milhão, valor que 
deve retornar em aproxi-
madamente seis anos.

As placas fotovoltaicas 
foram instaladas na co-
bertura do estacionamen-
to da sede legislativa, com 
o objetivo de reduzir apro-
ximadamente 85% da con-
ta de energia elétrica e di-
minuir 42 toneladas por 
ano de emissão de CO2 
(gás carbônico) na cama-
da atmosférica. 

Desde que entrou em 
operação, em dezembro de 
2022, o sistema de energia 
solar já reduziu pela meta-
de os gastos com energia 
elétrica. De acordo com a 

Exemplo para a RMC, usina de energia solar 
da Câmara já reduz em 50% despesas com luz

Assessoria de Imprensa da 
Câmara, a conta mensal de 
luz, antes de R$ 16 mil, caiu 
para R$ 8 mil.

A estrutura de energia 
solar já gerou 340 MWh de 
energia, desde o início de 
funcionamento, segundo 
último levantamento di-
vulgado pela Câmara. 

A Câmara de Paulínia é 
uma das pioneiras no país a 

inaugurar as operações de 
geração de energia solar e 
a primeira da RMC, inicia-
tiva que transforma o mu-
nicípio em referência.

 No dia 21 de fevereiro, 
servidores da Câmara de 
Indaiatuba visitaram as 
instalações para conhecer 
a estrutura, que pode ser-
vir de modelo para o mu-
nicípio vizinho.

“Promover a sustentabi-
lidade e racionalizar os re-
cursos públicos são pilares 
da gestão da Câmara Muni-
cipal de Paulínia, ao lado 
da transparência e da me-
ta de oferecer serviço de ex-
celência à população”, co-
mentou o presidente da Câ-
mara, Edilsinho Rodrigues

Com a produção de ener-
gia renovável, a Câmara 
ajuda a proteger o meio am-
biente. Ao longo de 30 anos, 
a queda estimada de dióxi-
do de carbono será de 1.260 
toneladas, quantidade que 
equivalente a mais de 100 
mil árvores plantadas.

CARRO eLÉTRICO
Também foi instalado no 

estacionamento da Câmara 
o primeiro ponto de abas-
tecimento público do mu-
nicípio para carros elétri-
cos. Os motoristas já po-
dem usar o espaço sem ne-
nhum custo, apenas obede-
cendo o horário de expe-
diente do Legislativo.



De 21 a 24 de março
Local: Parque Brasil 500 - 

Av. Prefeito José Lozano de 
Araújo 1551 - Bairro Brasil 

500, Paulínia

SHOWS
21/03 - Bruno e Marrone

22/03 - Luan Santana 
e Gustavo Mioto

23/03 -Ana Castela 
e Luan Pereira

24/03 - Gustavo Lima 
+ KVSH

 Fonte: www.festadopeaodepaulinia.com.br

FeSta DO PeãO De Paulínia 2024
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uM POVO, VÁRiaS HiStÓRiaS

Com roteiro e direção do artista 
multicultural e jornalista, Wendell 
Stein, longa-metragem de 72 minutos 
está em fase final de produção com 
previsão de estreia em junho

Estreia em junho o do-
cumentário de longa-me-
tragem “Vozes de Paulínia 
– Um Povo Várias Histó-
rias”, filme que contará a 
história da cidade através 
do olhar de pessoas que vi-
vem ou viveram parte das 
suas vidas no município, 
que tem fama de rico e é 
conhecido nacionalmen-
te pelo polo petroquími-
co. O filme, com roteiro e 
direção do artista multi-
cultural e jornalista Wen-
dell Stein, terá duração de 
72 minutos.

A produção do docu-
mentário começou há três 
meses, depois de um vas-
to trabalho de pesquisa de 
Stein, morador de Paulínia 
há quase 20 anos. O cineas-
ta chegou à cidade como 
empreendedor da área de 
idiomas. Conta que acom-
panhou o começo do Po-
lo Cinematográfico, onde 
foi aluno do curso “Rotei-
ro para Cinema”.

“O polo não deu certo, 
mas foi o instrumento pa-
ra eu conhecer outros pro-
fissionais da área de cine-
ma e começar a produzir de 
forma independente. Nesta 
jornada, sempre tentei en-
tender qual era a identida-
de de Paulínia, eu não con-

seguia entender. Quando 
morei em Sumaré, filho de 
agricultores, a gente sabia o 
histórico agrícola da cida-
de, que chegou a ser a Ca-
pital do Tomate da Améri-
ca do Sul, mas e Paulínia?”, 
questiona.

Com essa pergunta na 
cabeça, Stein usou seu fa-
ro jornalístico para vascu-
lhar as origens de Paulínia 
entrevistando pessoas dos 
mais diversos segmentos 
sociais e culturais. Foi o 
primeiro passo para surgir 
o Projeto Vozes de Paulí-
nia. “Com a Lei Paulo Gus-
tavo de Incentivo à Cultu-
ra esse projeto tomou vi-
da”, comenta o artista mul-
ticultural. 

A psicopedagoga Rose-
li Barbosa, 55 anos, é uma 
das entrevistadas no docu-
mentário. A personagem da 
vida real mora em Paulí-
nia há 22 anos. Conta que 
veio para o município por-
que seu esposo foi convi-
dado a trabalhar na RMC 
(Região Metropolitana de 
Campinas) representan-
do o frigorífico Marchiori 
de Amparo. Antes, mora-
va em Guaíba (RS). O ca-
sal fez uma pesquisa e es-
colheu Paulínia para fixar 
residência na região.

Filme documentário conta história de 
Paulínia na voz de pessoas comuns
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Na cidade, Roseli é co-
nhecida pelo trabalho so-
cial com famílias em si-
tuação de vulnerabilida-
de e reeducandos. Há no-
ve anos trabalha na Funda-
ção Neemias, que oferece 
atividades capacitação pro-
fissional e desenvolvimen-
to pessoal à comunidade.

“Trabalho na área edu-
cacional dando suporte aos 
estudantes com déficit de 
aprendizagem e desenvol-
vendo competências e ha-
bilidades para a vida e a ci-
dadania”, resume Roseli.

Para a psicopedagoga, a 
participação no filme sig-
nifica valorização. “É uma 
honra ser convidada para 
ser uma das vozes de Pau-

línia nesse documentário. 
É um reconhecimento pelo 
trabalho que desenvolvo na 
comunidade... Vejo a im-
portância desse filme pa-
ra os munícipes tomarem 
conhecimento da história 
de Paulínia através das vi-
vências dos seus morado-
res”, assinala.

E é exatamente esse o 
objetivo do documentário. 
“As entrevistas têm a fina-
lidade de transmitir toda 
a riqueza cultural de Pau-
línia e sua transformação 
no tempo. Vozes de Pau-
línia procura dar voz ao 
cidadão, através de suas 
experiências...O resultado 
será uma história viva, on-
de pessoas comuns, até en-

tão não percebidas nos seus 
valores, possam reconhe-
cer-se importantes e, com 
isso, olhar para as suas vi-
das e a vida da cidade como 
partícipes”, afirma Stein.

Junto com Roseli, outras 
29 personagens ajudam a 
registrar a história de Pau-
línia por meio da vivência 
de cada um na cidade. Pro-
fessores, advogados, histo-
riadores, esportistas, co-
merciantes, empresários, 
donas de casas, dentre ou-
tros, completam o “elenco”.

 “A gente buscou pes-
soas da cidade, sem envol-
vimento político, pessoas 
simples que com seu traba-
lho e suas histórias, cons-
truíram a história de Paulí-

nia. Queremos mostrar que 
o trabalho de pessoas sim-
ples, seus sonhos e conquis-
tas são os elementos mais 
importantes para a constru-
ção de uma cidade mais hu-
mana. Nossa cidade é feita 
pelo povo, com suas histó-
rias e sonhos e estas vozes 
precisam ser ouvidas”, re-
força o cineasta.

ViSual RealiSta
O filme trará ao público 

cenários conhecidos da ci-
dade com uma linguagem 
visual realista, observa o 
diretor de fotografia, Jorge 
de Oliveira, em entrevista 
ao quadro “Em Cena”, da 
EPTV. “Usamos bastan-
te cenários externos que 
trazem muita riqueza pa-
ra o documentário. A gen-
te usou o teatro, que fica 
dentro do rodoshopping, 
a pista de bicicross, a gen-
te foi num sítio, então usa-
mos detalhes como cava-
los e um medalhão da pri-
meira competição da festa 
do peão”, adianta Oliveira.

Segundo Stein, a capta-
ção de imagens para o lon-
ga termina em 30 dias. “A 
previsão é que o documen-
tário seja lançado em junho 
deste ano”, adianta.

O filme será exibido em 
escolas e outros espaços 
públicos, com versão em 
Libras (Língua Brasilei-
ra dos Sinais). Depois, se-
rá disponibilizado em pla-
taforma digital gratuita. O 
documentário será parte 
do patrimônio histórico e 
audiovisual de Paulínia.

Gravando: a psicopedagoga 
Roseli Barbosa, que realiza 

trabalhos sociais, é uma das 
personagens do documentário

O show do cantor Michel 
Teló encerra, hoje, às 19h, a 
programação especial em 
comemoração ao aniversá-
rio de 60 anos de Paulínia 
realizada pela Prefeitura no 
Parque Brasil 500. A entra-
da é gratuita. No local, ha-
verá praça de alimentação.

Teló traz para Paulínia 
repertório baseado nos su-
cessos da carreira do can-
tor e no DVD “Bem Serta-
nejo – O Show”, gravado em 
março de 2017, em Curiti-
ba, que conta a história da 
música sertaneja, cronolo-
gicamente. 

Farão parte do set list, 
clássicos como Menino da 
Porteira, Chico Mineiro, É 
o Amor, Evidências e Fio de 
Cabelo e as canções já co-
nhecidas na voz de Michel 
Teló como Ei, Psiu Beijo Me 
Liga e Ai Se eu Te Pego, cujo 
clipe atingiu 1 bilhão de vi-
sualizações.

Também estão na lis-
ta músicas que vieram de-
pois do lançamento como 
Casal Modão, gravada pa-
ra o EP “Churrasco do Te-
ló”; Pra Ouvir no Fone e O 
Tempo Não Espera Nin-
guém, faixas do EP “Pra 
Ouvir no Fone”, lançado 
em 2020, durante a pande-
mia, com músicas mais in-
timistas e letras introspec-
tivas, e as recém-lançadas 
Olha o Dedim, Meu Vício e 
Fuzuê (abertura da novela 
da Globo), que farão parte 
do DVD “Rolê Aleatório”. 

“Esse projeto começou 
com um sonho de con-

A tradicional Festa do 
Peão de Paulínia está de 
volta e promete movimen-
tar os amantes de rodeio de 
toda a região e, também, a 
economia local. A previsão 
dos organizadores é que o 
evento country gere pelo 
menos 700 empregos entre 
diretos e indiretos. O even-
to será entre os dias 21 e 24 
de março. A montagem do 
recinto, localizado no Par-
que Brasil 500, já começou. 

De acordo com Ricardo 
Antonio Dalbem, presiden-
te da Festa do Peão de Pau-
línia, o evento aquecerá a 
economia local com a movi-
mentação do comércio, ho-
téis, setores de transporte e 
restaurante, além da gera-
ção de 700 empregos entre 
diretos e indiretos.

“As festas do peão estão 
entre os maiores respon-
sáveis pelo crescimento do 
setor de eventos no Brasil”, 
comenta Dalbem. Não foi 
informado o quanto a fes-
ta injeta na economia local.

A expectativa de Dalbem 
é de receber 15 mil pessoas 
por dia no evento. O recinto 
está estruturado com arqui-
bancadas, diversos tipos de 
camarotes (inclusive fami-
liar e corporativo), dois pal-
cos (um para grandes shows 
e outros para apresentação 
de artistas locais), ampla 
praça de alimentação, loja 
oficial e estandes com pro-
dutos personalizados.

Além da prova dos três 
tambores e rodeio em tou-
ros, a programação con-

tar um pouco da história 
do gênero, com simplici-
dade, mas com muito res-
peito, que acabou virando 
um projeto grandioso, com 
programa na TV, um livro, 
um espetáculo musical e 
agora o meu show. Eu te-
nho um carinho muito es-
pecial e me sinto orgulho-
so de ter criado e de ver o 
resultado agora no palco”, 
comenta o cantor por meio 
da Assessoria de Imprensa.

O mais recente álbum do 
cantor é “Rolê Aleatório”, 
gravado em São Paulo, com 
as participações de Clay-
ton & Romário, Mc Danny, 

ta com cinco shows: Bru-
no e Marrone (21/3), Luan 
Santana + Gustavo Mioto 
(22/3) Ana Castela (23/3) 
+ Luan Pereira e Gustavo 
Lima +KVSH (24/3).

Os ingressos já estão 
à venda on line pelo site 
www.guicheweb.com.br 
ou em pontos físicos que 
podem ser conferidos no 
site https://www.festado-
peaodepaulinia.com.br/.

A troca dos ingressos 
antecipados (setor pis-
ta/arquibancada) para o 

show de Bruno e Marro-
ne, no dia 21 de março, de-
ve ser realizada em uma 
das lojas do Supermercado 
Poupe Real em Paulínia. É 
preciso doar um quilo de 
alimento não perecível.

DeSFile De CaValeiROS
Antes da festa, no dia 17 

de março, haverá o desfile 
de cavaleiros que neste ano 
tem novidade, adianta Dal-
bem. “Os cavaleiros serão 
recepcionados com o tradi-
cional ‘’Tombo da Polenta”.

Show de Michel Teló celebra 60 
anos de Paulínia no Pq. Brasil 500

Tradicional, Festa do Peão está 
de volta e vai gerar 700 empregos

Michel Teló: principal 
atração da programação 

de aniversário de paulínia

Recinto da Festa do peão de paulínia: estrutura 
já começou a ser montada no parque Brasil 500

divulgação

entRaDa gRatuita teMPO De RODeiO

Matheus Fernandes, Ma-
ri Fernandes e Thiagui-
nho. Um dos singles, “Fu-
zuê”, foi escolhido como 
tema de abertura da no-
vela de mesmo nome, da 
TV Globo. 

Antes da apresentação 
de Michel Teló, a popu-
lação poderá aproveitar 
as diversas atividades re-
creativas e o corte do bolo 
no Parque Brasil 500, das 
14h às 18h, e na Lagoa do 
João Aranha, das 13h às 
17h, informa o Portal de 
Notícias da Prefeitura.

Segundo a Prefeitura, 
os ônibus do transpor-
te público irão funcionar 
com horários normais de 
dias da semana.

inauguRaÇãO
Segundo a Prefeitura, 

também fará parte das co-
memorações de aniversá-
rio da cidade, a inaugura-
ção do DPBEA (Departa-
mento do Bem-Estar Ani-
mal), às 10 horas. O no-
vo equipamento oferece-
rá serviços de atendimen-
to clínico e cirúrgico para 
a população de baixa ren-
da, ONG’s e protetores in-
dependentes.

 Além disso, o órgão 
também será responsável 
por averiguar denúncias 
de maus tratos, resgate de 
animais silvestres que es-
tejam ameaçados, resgate 
emergencial de cães e ga-
tos de rua e recolhimen-
to de animais de grande 
porte em área pública.
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PRIORIDADE

Dalben garante R$ 1,58 milhão 
para Paulínia investir em saúde, 
segurança e inclusão social
Deputado ajudou conquistar duplicação da rodovia que liga Paulínia à Via Anhanguera, uma unidade 
do Poupatempo, a regularização de 198 imóveis, além de melhorias em escolas e na Defesa Civil

Paulínia já tem garantido 
para este ano R$ 1,58 mi-
lhão em emendas imposi-
tivas do deputado estadual 
Dirceu Dalben para aplicar 
nas áreas de saúde, segu-
rança e inclusão. Durante 
o anúncio do aporte de re-
cursos, nesta semana, Dal-
ben destacou a conquista 
de obras e serviços impor-
tantes para a população de 
Paulínia a exemplos da du-
plicação da rodovia que li-
ga Paulínia à Via Anhan-
guera e uma unidade pró-
pria do Poupatempo.

As emendas individuais 
impositivas à LOA (Lei Or-
çamentária Anual) permi-
tem que os deputados esta-
duais, independentemen-
te do partido, bancada ou 
posição em relação ao go-
verno (situação/oposição), 
destinem recursos orça-
mentários para atender ne-
cessidades específicas de 
cada região, considerando 
o planejamento de políti-
cas públicas de cada local. 

“Paulínia tem uma histó-
ria de destaque no progres-
so da nossa região, do nos-
so Estado e todo o País. A 
cidade que eu e minha fa-
mília escolhemos para mo-

rar: dinâmica, acolhedora, 
de um povo trabalhador e 
hospitaleiro. Neste dia es-
pecial, parabenizo a todos 
os moradores que contri-
buem com o desenvolvi-
mento da querida Paulínia. 
Para mim, é também uma 
honra fazer parte dessa his-
tória, trabalhando por me-
lhorias que impactam po-
sitivamente no dia a dia 
das pessoas. Contem sem-
pre com minha dedicação”, 
destacou Dalben.

Para este ano, os recur-
sos indicados pelo deputado 
em suas emendas imposi-
tivas vão contribuir com os 
atendimentos nos setores de 
saúde, segurança e inclusão 
social na cidade, somando 
R$ 1,58 milhão para a pre-
feitura, AUPAAC (Amigos 
Unidos por Amor contra o 
Câncer) e APAE (Associação 
de Pais e Amigos dos Excep-
cionais) de Paulínia.

“Saúde é prioridade, uma 
área que demanda investi-
mentos constantes, trata-
-se de cuidar de pessoas, 
proporcionar a todos bem-
-estar, uma vida saudável 
e digna. Por isso, mais da 
metade de nossas emen-
das parlamentares, des-

de meu primeiro mandato 
como deputado estadual, é 
destinada para a Saúde dos 
municípios paulistas, para 
hospitais e outras institui-
ções que são referências em 
atendimento especializado 
na nossa região de Campi-
nas e no Estado de São Pau-
lo”, comentou Dalben.

O deputado destaca im-
portantes conquistas do 
seu mandato para am-
pliar a qualidade de vida 

dos moradores de Paulínia. 
Dentre elas está a dupli-
cação da rodovia que liga 
Paulínia à Via Anhangue-
ra, passando por Sumaré. 
Com investimento de R$ 
21,3 milhões, além de no-
vas faixas de rodagem nos 
dois sentidos de tráfego, a 
via ganhou rotatórias, pa-
radas de ônibus e nova pas-
sarela para travessia de pe-
destres. A obra foi interme-
diada por Dalben junto ao 

Governo do Estado. “Agora 
os trabalhadores da cida-
de e da região perdem me-
nos tempo no trânsito, uti-
lizando uma rodovia mais 
estruturada e, principal-
mente, segura”, observa o 
parlamentar.

Com apoio de Dalben, a 
Estrada Municipal Cons-
tante Pavan, ligação en-
tre a Rodovia Profº Zeferi-
no Vaz (SP-332) e a Aveni-
da Dr. Roberto Moreira, na 

área industrial da cidade, 
também passou por recu-
peração, ganhando asfal-
to novo e modernização da 
sinalização de trânsito. A 
melhoria foi realizada por 
meio do programa estadual 
“Novas Vicinais”. Outras es-
tradas que ligam Paulínia a 
outras cidades também re-
ceberam investimentos do 
Governo do Estado.

COMPROMISSO
Paulínia também ga-

nhou sua unidade própria 
do Poupatempo por in-
termédio do mandato do 
deputado Dalben. O ór-
gão funciona no Comple-
xo do Rodoshopping . Na 
área de educação, a Esco-
la Estadual Dr. Francisco 
de Araújo Mascarenhas re-
cebeu a tão esperada co-
bertura da quadra espor-
tiva. E graças ao trabalho 
de Dalben, 198 famílias 
do Jardim Amélia tiveram 
seus imóveis regularizados 
por meio do programa es-
tadual “Cidade Legal”. 

Além disso, com emen-
da parlamentar de Dalben, 
a Defesa Civil do município 
conta com um novo veículo 
e novos equipamentos para 
um atendimento de quali-
dade à população.

O deputado reforça o 
compromisso com a ci-
dade, agora, sexagená-
ria. “Neste aniversário de 
60 anos de Paulínia, rea-
firmo com toda a popula-
ção meu compromisso de 
continuar trabalhando pa-
ra que a cidade desenvolva 
todo seu potencial e se tor-
ne exemplo de sustentabi-
lidade, inovação e inclusão 
social! Contem sempre com 
minha dedicação”, assina-
lou o deputado.
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anhanguera, uma das conquistas do seu mandato como deputado


